
  

                                         ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ИГРА 
                       «ПОЗНАЙ СИМВОЛЫ И ПОЗНАЕШЬ ЖИЗНЬ»

       Благородство — думаю все знакомы с этим словом, а вот что за ним истинно 
стоит?
Благородный человек, благородный поступок, благородная профессия, 
благородный жест... Как много словосочетаний с этим словом и высказываний.
Поверьте, мнений будет ещё больше, и не только положительных, и восхищённых. 
И это тоже можно понять. Один и тот же поступок, у одних может вызвать 
восхищение, и они увидят благородство. Другие, по этому-же поводу могут сказать:
безрассудство. Один и тот же человек может быть благородным по отношению к 
одним людям, даже выглядеть героем благородным в их глазах, а по отношению к 
другим быть тираном.
Не будем приводить примеров, думаю с такими хоть однажды, но каждый 
встречался.
Так что же такое благородство?
Временный порыв, для поступка, действия, слов, поведения?
Маска, которую люди на себя примеряют время от времени?
Образ, который люди себе создают, часто не соответствуя ему в душе, а только на 
физическом плане? 
И почему бывает так, благородный герой, вдруг становится негодяем и злодеям, 
разрушая в людях веру в благородство и сказку, оставляя их в недоумении и 
разочарование?
И что значит слова — благородство души, имеют ли они к выше перечисленному 
отношение?
И почему ни смотря ни на что, мы стремимся постичь это благородство, 
прикоснуться к нему?
Мы забыли истинное значение этого слова. Но память, заложенная в нас, как искра 
света, не даёт нам покоя, заставляет задавать вопросы, искать ответы, мечтать о 
благородстве, величии. И все наши попытки, это путь к истинным знаниям.
Так что же такое благородство!
Это благодарность человека Роду (мирозданию) за всё что оно ему даёт и 
открывает. И Мироздание в ответ на вашу благодарность, одаривает вас ещё 
большим благом — глубиной всего того, что вы постигаете.
Это как тора, круг, одно целое — единое Божественное.
Благодарность, истинная благодарность — это Великий Дар Мироздания, который 
открывает все двери Вселенной. Но, по настоящему быть благодарным, мало кто 
умеет! Предвидим большое количество не согласных с этим. Но это именно так! И 
если убрать свой эгоизм, ложное «величие», то освободите место что бы пришли 
новые знания, понимание их, и владение ими.
Это и не просто и просто одновременно. Это труд, но труд, который приносит для 
вас неоценимые результаты. Это школа волшебства. Это истинная школа 
Благородства. И вы в ней и учитель и ученик, участвующий и наблюдатель и 
многое ещё что и кто. И открывая в себе всё это, и познавая всё больше и больше, 



будете ощущать в себе всё больше света. Ведь солнечным быть здорово. Мы 
говорим так, потому что сами уже многое прошли, узнали, почувствовали, но наше 
путешествие продолжается, оно бесконечно своей глубиной и это самое прекрасное
что с нами может происходить.
А происходит связь вашего духовного сердца с энергетическим потоком Вселенной,
самого Всевышнего творца, Рода всего сущего. Именно этот поток, открывает ваши
духовные глаза на то, что все формы, будь это форма человека, животного, растения
или минерала, рождены одним источником, именно это явление заключено в слове 
— Благородство.
Именно благодаря этому источнику есть жизнь во всех мирах, и у нас с вами, и 
благодаря ему происходит материализация идей. Понять, осмыслить каким образом
происходит наша, с ним вертикальная связь, открывает величие нашей с вами 
жизни, её красоту и грандиозность, что в свою очередь открывает для нас огромные
дополнительные возможности. Потому-что мы пришли в эту жизнь, раскрыть слой 
за слоем её глубины, и тем самым, соединиться со своим источником из которого 
всё рождено. Этот источник мы называем Родом, именно он, из себя, сотворил 
каждого из нас, сотворил эти прекрасные миры, и саму жизнь, которая является им 
самим.
Наша же жизненная задача, убрать иллюзию разделения с ним.
Один из инструментов, который необходим для этого — это внимание, благодаря 
которому мы способны убрать иллюзию разделения.
Ваше внимание, есть вы и одновременно, внимание есть познавательное 
присутствие Рода. И пока нет ощущения единства с ним, мы вынуждены считать 
внимание только нашим личным инструментом познания жизни. 
Таким образом, внимание, есть вы, которые могут видеть, ощущать, воспринимать 
и наконец осознавать, как объекты этого физического мира, так и всё, что касается 
мира духовного в плоскостном линейном варианте восприятия. Этот способ 
восприятия не достаточный, чтобы мы смогли открыть духовные глаза и своё 
шестое чувство, чтобы взглянуть за пределы тех возможностей, которое нам 
предоставляет плоскостное, линейное внимание. Давайте по порядку.
 В Библии есть слова, «там, где сердце ваше, там и вы есть». Это значит, что 
каждый обращает внимание, к объекту или субъекту своего интереса, этот факт не 
есть какое-то открытие. Но вот то, что через этот интерес выстраивается не просто 
связь, а формируется канал обмена энергией между вами и предметом вашего 
внимания, вот это должно являться самым важным в жизни людей. Но именно он, 
постоянно, практически в течении всей жизни. остаётся не замеченным.  Ещё раз 
хочется повторить о том, что ваше внимание, определяет приоритет ваших 
жизненных ценностей, именно оно высвечивает спектр ваших жизненных 
интересов. Если этим спектром интересов охватывается только материальное 
составляющее, то ваше внимание, не достаточно развито, оно находится на 
начальном, почти животном уровне своего развития. Такое внимание может легко 
захватываться и легко попадать в ловушку манипулирования со стороны других 
участников жизненного процесса. 
Не развитое внимание захватывается, например, пропагандой, льющейся со 
всевозможных средств массовой информацией и под влиянием которой, 
сформировав свой внутренний информационный мир, каждый являет 
соответствующее поведение.
Мы не устаём повторять, что поверхностное внимание, не способно раскрыть 



истинное положение вещей, находящихся по определённым причинам, за 
границами физического мира.  Ничего не поделаешь, придётся заниматься своим 
вниманием, если конечно хочется поднять качество своей жизни до уровня 
солнечной цивилизации, переход в который ныне подготавливается высшими 
силами.
Существующее и грядущее время, сказочно будет открываться для тех, кто готов 
видеть другие уровни жизни, кто готов преодолевать существующие границы 
разделения со своим источником, кто готов совершенствовать своё внимание и 
устремлять его в глубь жизни. 
Мы предлагаем в игровой форме обратить ваше внимание на образы и символы, 
которые так не заметно и тем не менее, очень мощно влияют на восприятие нами 
существующей картины мира. Из -  за слабого внимание мы не замечаем на себе их 
влияние, но поверьте оно огромно. Каждый символ, несёт в себе определённый 
поток информации и раскрыть его можно только включив образное внимание, 
именно образное, а не линейное. Отличие заключается в том, что в линейном 
внимании, не достаточно Света и Любви. 
В жизненной практике линейное мышление проявляется так, как если бы в 
совершенной темноте вам нужно было бы воспользоваться фонариком, чтобы легко
и уверенно воспринимать окружающий мир. Теперь представьте, что у вас в руках 
этот фонарик, и это, единственный вспомогательный инструмент с помощью 
которого вы можете видеть. Так, что же с помощью этого фонарика вы сможете 
увидеть? Да только то, что он способен высветить. Например, если вы находитесь в
лесу, то фонарик вам высветит только маленькую часть пространства, то есть одно 
дерево или несколько кустов, и для вас это будет максимальная возможность 
увидеть и сделать представление о мире, потому что тот огромный лес останется за 
пределами света от фонарика. Но на самом же деле лес есть и он огромен! Ваше 
интеллектуальное линейное внимание, как фонарик с подсевшей батарейкой, имеет 
возможность освещать ваш жизненный путь не далее нескольких метров, в одном 
линейном направлении в очень тусклом формате.
Представляете сколько придётся получить ссадин и синяков, натыкаясь на всякие 
препятствия с таким освещением.  А теперь вместо фонарика, инструментом 
восприятия возьмём наше солнце! А почему нет, кто сможет нам запретить? 
Поверьте, само солнце от этого будет только радостным! Это только ваш выбор, это
вопрос собственного позволения, что выбрать. С фонариком уже всё ясно, а вот 
если вы выберете солнце, то блуждать уже не получится, не будет темноты в вашей 
голове, а значить темноты не будет нигде. Ваше духовное солнце даст вашему 
интеллекту огромную дополнительную возможность воспринимать мир без 
иллюзии, только вместе, они способны организовать всепроникающее круговое 
внимание, которое и называется ОБРАЗНЫМ ВНИМАНИЕМ. Только в этом случае 
вы имеете абсолютное чувство — знание о мире, в котором живёте. Но, напомним, 
что истинными чувствознаниями может обладать только благородный человек – 
благодарный.      

                        

Условия игры самые простые. 



ПЕРВОЕ:
доверять жизни, 
благодарить за то, что вы находитесь в жизни, 
помнить, что вы присутствуете в жизни.

ВТОРОЕ:
говорят, что в определённом смысле мир управляется числами и символами, мы с 
этим согласны. Так же, как уже говорилось выше, символ несёт в себе огромный 
поток информации. В игре участвуют как порядок чисел, соответствующему 
числовому порядку мироздания, так и определённое количество символов, которых 
так же девять. Вместе девять символов открывают полную картину мира и 
сущность самого человека.
Инструментом игры является ваше образное внимание.
Нужно для себя дать образное определение каждому символу и затем сложить из 
этого полную, истинную картину себя как целостное составляющее всего 
мироздания.

ТРЕТЬЕ:
помнить, что нужно доверять солнечной школе жизни
помнить, что нужно благодарить за то, что находитесь в солнечной школе жизни
помнить, что надо помнить обо всём выше написанном.

                                                                                                                                               
                                               

                                                                              
           КЛЮЧ К СИМВОЛАМ                     

Летописи и затем уже вся история людей, 
пронизана борьбой светлых сил с тёмными.
Сказания (сказки), былины и рассказы, всех 
народов и времён, повествуют нам о борьбе 
добра со злом.  Сказочные и былинные 
персонажи, наделённые или светлой силой, 
или тёмной, используют разные способы, для
того, чтобы одержать победу. Победу добра 
над злом, для того, чтобы люди жили 
радостно, счастливо и в любви. Конечно, это 
сказки, и мы воспринимаем их как 

развлекательную информацию, переживаем за героев этих произведений, радуемся,
когда добро побеждает. И ещё: для нас это только сказки, былины, что -  то 
волшебное, мало имеющее отношение к нашей реальной жизни. Но если 
всмотреться повнимательнее, в существующую сегодня жизнь, то мы увидим такую
же картину борьбы, между всё теми же силами, и всё с той же аргументацией - «за 
светлое будущее». И этот процесс бесконечен, как в сказках, так и в нашей жизни.
Так что же за игру мы ведём тысячелетиями, в процессе которой замешано столько 
человеческой трагедии и страсти, столько обмана и предательства и одновременно 
— проявления бескорыстия, дружелюбия и самоотречения, ради какой-то идеи, или



ради каких-то конкретных лиц.  На протяжении всего этого длинного периода 
времени, люди как участники большого театрального представления, являли собой, 
как самые лучшие и совершенные качества, так и не совершенные и подлые 
стороны своего внутреннего мира. Самое примечательное во всём этом, так это то, 
что все сцены этого жизненного театра проходят на фоне постоянной войны, 
борьбы и противостояния между: либо конкретными личностями, либо между 
различными обществами и кланами людей. Это происходило и сейчас, происходит 
по абсолютно разным причинам, и на разных общественных уровнях.  Столько 
людских тел уже погибло в противостоянии и борьбе, а мы всё боремся и боремся...
Нам видится, что пришло то время, когда на это следует посмотреть с иной, более 
правильной стороны, для того, чтобы понять: почему мы постоянно ведём эту 
борьбу, и нужна ли вообще нам эта борьба.
Для этого, нужно научиться задавать себе правильные вопросы.
Например, что это за силы такие, которые мы привыкли называть тёмными, или 
светлыми, и какое отношение они имеют лично к нам? Ведь говорят же в народе, 
что ничего в жизни не происходит просто так, значит и то, что мы читаем в сказках 
и то, что мы реально видим в жизни, для чего-то существует.
Тем более, что одно подтверждает другое, перетекая друг в друга удивительным 
образом. Представляете, тысячелетиями нам пытаются что-то сказать, подсказать, а
мы упорно ничего не замечаем. Не потому ли это, что борьба и противостояние 
стали нашими основными спутниками по жизни. Нам же столько указателей 
расставили, в виде разных символических знаков, реально заставляющих на себя 
обратить внимание. Это и кресты при въезде и выезде любого населённого пункта, 
и звезда на правительственных зданиях, и полумесяц на мечети, и изображение 
солнца... Это не просто знаки и картинки. Это, достаточно, красноречиво говорящая
символика. Она просто кричит — не можете видеть жизнь на прямую, обратите 
свои глаза на нас и задумайтесь, что мы говорим и символизируем для вашей 
жизни!
Так что же такое -  светлое и тёмное? Из - за которого мы либо «ослепляемся», 
такое оно уж становится «светлым», либо — если оно «тёмное», то не можем 
ничего увидеть, и понять, что же происходит.
И как же символы могут дать направление к разгадке этой тайны жизни?
Мы не ошибёмся, если для ближайшего примера, выберем Луну и Солнце. Случаен
ли будет такой выбор? Нет конечно, потому что сама жизнь за такой выбор, в нашей
жизни они первые, кто всегда с нами. Луна — ночь, и с ней, как правило, связано 
всё тёмное. Солнце — день, и с ним мы связываем всё светлое.
Солнце приносит тепло и свет, луна наоборот — холодна.  Это именно так — но 
почему?
Почему эти природные явления символизируются определёнными знаками 
(формами), в которые заложили определённое содержание? То есть, в той форме, в 
какой мы их видим, заложен, несомненно, некий смысл. Получается, что если 
обратить на них пристальное внимание, то они нам смогут что-то поведать! И это, 
что-то, будет касаться нашей повседневной с вами жизни!
Так что могут нам рассказать эти и другие символы?
Мы расскажем вам свою версию понимания и значения этих символов, так как они 
открылись нам, из опыта нашей жизни.
Это всего лишь указатель, дорожная карта, которая может быть полезна   чтобы 
идти в глубину своей жизни. Чем ярче и живее создаётся образ символов, и их 



связи между собой, тем полнее ощущается жизнь, тем больше света и радости 
присутствует в ней. Потому что вы начинаете проникать в глубину жизни, вы 
начинаете понимать и открываться ей. А жизни ничего не остаётся, кроме как всё 
больше и больше входить в вас своими жизненными энергиями. Сейчас это может 
показаться не вероятным. Ну, действительно, как с луной можно ассоциировать 
свет и радость? Но это только на первый взгляд, так сказать, если смотреть только 
поверхностно. Но мы предлагаем вам взглянуть на всё это глубже. Не только с 
уровня физического тела, но, например, с ментального, или эмоционального, 
чувственного. И ещё: меньше серьёзности, чтобы не стало страшно, а больше 
лёгкости, чтобы испытать радость от путешествия. От путешествия в настоящую 
волшебную сказку под названием — Жизнь!

          Рассмотрим взаимосвязь символов по линии 1 2 3 и 9 6 3.
          Вначале нужно создать образ каждого символа в отдельности и затем
          соединить их в общую картину, относительно своей жизни.
          

       1.  ЛУНА (лунная матрица)

Практическое изучение луны началось в прошлом столетии, с полётов на неё 
американских исследователей, по программе НАССА. А затем к ним 
присоединились исследователи из Советского Союза. Отчёты по исследованию 
луны есть в большом количестве, в разных информационных источниках, их много 
в интернете, каждый желающий без особого труда может с ними ознакомится. На 
эту тему много было, и сейчас есть, разных разговоров — но на что следует 
обратить внимание, так это на несколько фактов касающихся секретности 
исследований и быстрого сворачивания программ, как со стороны Америки, так и 
со стороны СССР.
Это наводит на мысль, что исследователи влезли в запретную зону, и на это им 
спешно показали. Все программы по изучению луны были свёрнуты, несмотря на 
достигнутые результаты и понесённые денежные затраты.
Что в конечном итоге, удалось выяснить, что мы можем узнать о луне из 
официальных и научных источников?
Все, кто занимался и сейчас занимаются луной, сходятся в мнениях о том, что луна 
странным образом вращается вокруг земли. Все исследователи космоса заявляют, 
что орбита вращения луны находится в не естественном положении, по отношению
к орбитам, по которым движутся другие небесные тела. И самое интересное, так 
это то, что луна вращается вокруг земли только одной своей стороной, это значит, 
что мы может наблюдать и видеть только одну её сторону.  
Так что с территории земли никакая космическая обсерватория, с её самыми 
современными и уникальными увеличительными аппаратам, не сможет наблюдать 
обратную сторону луны. Вот и получается, что летать на луну кто -то запретил, и 
полноценно наблюдать её с земли, также не получается.
Из отчётов служб, задействованных в изучении луны, к нам пришёл ещё один, не 
менее интересный факт, о том, что луна имеет двойной шаровидный контур, и 
внутренний её контур имеет металлическую основу. То есть луна металлическая, 



она создана из сплава очень твёрдых металлов. Внутри металлического шара, 
находятся укрепляющие, этот шар, перегородки и конструкции, но в своей основе 
этот шар пустой.
Когда исследователи, на подлёте к луне, сбросили на его поверхность челнок с 
грузом, весом полторы тонны, то луна вибрировала и издавала звук пустого 
металлического шара в течении многих часов. Этот звук и эти вибрации были 
зафиксированы радиоэлектронными локаторами на земле, что и даёт нам право 
сделать выше написанные выводы. Вот в общем и всё, что интересного даёт нам 
наука и проделанная правительственными структурами работа по исследованию 
луны. Прямо надо сказать — немного. Но из этого не многого мы можем сделать 
одно определение, которое открывает просторы для дальнейшего исследования 
луны, с помощью уже иных инструментов познания, чем те которые были и есть в 
арсенале официальных структур.
Это определение звучит так — луна есть не естественный, не природный 
космический объект!
Другими словами, этот объект кем - то и зачем-то был создан.
Наша задача узнать, кем этот объект создан, и главное, зачем он был создан.
Интересуясь, в течении многих лет, устройством собственного внутреннего мира, 
мы сформировали внешние информационные каналы общения с представителями 
разных высших планов и кругов жизни Вселенной.
Поэтому наше повествование, о Луне, Солнце, о «Высшем Я», и о многом другом, 
мы будем вести, опираясь именно на этот опыт общения.
Мы пока не можем дать определение, какие технологии применялись при создании 
луны, но мы можем говорить о том, что она используется определёнными 
сущностями, которые находятся в нечеловеческой форме жизни. Они жители 
одного из кругов жизни, который являет силу ментального плана, но при этом не 
имеют доступ к миру чувств. Им не доступно чувство Любви, поэтому у них нет 
сострадания и к другим живым существам. Они обладают очень развитым 
интеллектом, которое позволяет им решать свои жизненные вопросы за счёт 
развивающихся соседних цивилизаций. Они достигают совершенства в построении
миров с технократической основой, где паразитизм есть основное условие 
выживание. Такие условия жизни могут находится в пространствах, основанных 
только на энергиях с низкими частотными характеристиками, где недостаточно 
энергий Любви и Света. В общем плане речь идёт о проекте Люцифера, где эта раса
должна решать ряд задач. В этот проект, луна была введена как необходимое, не 
только техническое средство, но и для осуществления нескольких иных 
специфических функций, связанных с развитием людей. С помощью этого аппарата
понижаются высокие вселенские энергии, идущие от солнца к биологическим 
телам людей. Таким образом создаются нужные условия жизни, для тел людей с 
биологической основой, с помощью которых происходит развитие и других, более 
тонких тел человека. Но для полноценного развития всего человека на Земле, 
одного такого условия, не достаточно. Нужно было создать целую систему, 
совокупность условий, которые позволили бы создать искусственную, виртуальную
реальность жизни (компьютерную программу), похожую на божественную модель 
жизни. Эта виртуальная реальность должна, в итоге, оказаться голограммным 
отражением божественной реальности. То есть, она должна быть, как бы, наложена 
на естественную божественную реальность жизни людей. С помощью луны не 
только такая виртуальная реальность была создана, она на определённый 



временной цикл, стала для них основной, единственной моделью жизни.
Таким образом заработал проект Люцифера, о котором на протяжении всей этой 
игры мы будем с вами говорить.
С этого времени, люди на Земле были помещены в специальные условия жизни, в 
определённый жизненный круг, или определённую матрицу, которую мы называем 
«лунной матрицей». Таким образом мы можем увидеть, как бы два состояния 
жизни – лунное сознание людей (виртуальная компьютерная программа, 
реализующаяся через левое полушарие головного мозга людей) и солнечная, 
божественная (реализующаяся через духовное сердце). Каждый со своим 
энергетическим потенциалом и со своей внутренней моделью жизни и 
соответственно со своею светимостью. Теперь надо понять главное, что будет для 
людей значить, зеркальное отображение его замысла и идеи, с одновременным 
энергетическим его понижением. Это значить, что понимать глубину жизни через 
своё духовное сердце для людей теперь будет затруднительно, по этим двум 
причинам, потому что духовное сердце функционирует только в режиме 
настоящего времени, только тогда оно может видеть правду.  Луна, просто говоря, 
своим зеркальным отображением изменила алгоритм времени, и от этого люди, 
воспринимать божественную идею, будут с точностью наоборот, то есть будут 
воспринимать только лишь голограммное отображение настоящего времени и в 
соответствии этому, и настоящей реальности.   А понижение общей энергетике 
тела, повлияло на общие функциональные способности головного мозга, эти 
способности теперь не будут выходить из десятипроцентной зоны своих 
возможностей.
Этому мозгу не будет хватать (по известной нам уже причине), энергии, который 
смог бы перевести мозг человека в режим полного функционирования.
Как если бы производственное оборудование, рассчитанное дать полную 
рентабельность при триста восемьдесят вольт нагрузки напряжения, перевести на 
режим функционирования на двести двадцать вольт напряжения. Сами понимаете, 
что такой режим работы понизит общую производительность и в некоторых 
случаях не в один раз. В человеческом случае такой энергетический перевод, или 
другими словами не достаточность энергетического питания, будет означать 
перевод жизни в спящее состояние осознания. В таком состоянии трудно увидеть 
правду. Поэтому люди будут нуждаться в поводыре, в виде пастырей, вождей и 
правителей разных мастей, ибо сами не в состоянии разобраться в своей жизни, а 
правильнее будет сказать, не смогут взять ответственность за свою жизнь.  Этот 
момент самый важный для каждого. Потому что, пока вы находитесь в режиме не 
полного функционирования вашего мозга, то есть в спящем состоянии осознания, 
рептильные сущности через лунный радио магнитный ретранслятор будут 
прописывать через левое полушарие мозга людей, диалектический порядок 
мировосприятия (воспринимать жизнь в двух противоположных друг другу 
аспектах).
Эти рептильные сущности (они называются рептильной расой) вписаны в общий 
план развития людей, и одновременно своего развития, двумя сторонами.
С одной стороны, это среда их жизни, где им нужно эту среду поддерживать, 
используя для этого все свои резервы и возможности. Как это у них получается мы 
видим из повседневной жизни, и из иных источников информации. С другой 
стороны, выполняя свои функции выживания, они развиваются, учась чувствовать, 
и тем самым, выполняется общий план развития Вселенной.  При этом, нет никакой



разницы — они знают о последнем, или нет, потому что по сути, являются 
учителями для людей. Так сказать, их будильником, и заставят их рано, или поздно 
— проснуться, чтобы развиваться и повышать свои собственные энергетические 
вибрации.

А теперь постараемся ответить, каждый для себя и, только каждый, и для себя, ибо 
только такой путь самый верный (помните, надо взять ответственность за свою 
жизнь), на несколько вопросов :

Так что же такое луна? Создайте её образ.
Какие функции она выполняет, и какие уроки проводит лично для вас?
Можете ли вы быть ей благодарны за участие в вашей жизни? ( и если да, то 
благодарите ли?)
Можете, и если да, то как, использовать её во благо в своей жизни?

 2. ПЕСОЧНЫЕ ЧАСЫ

                        Вдаль ли взор мой устремлён,
                        Иль в прошлое он обращён.
                        А может я стою, закрыв глаза,
                        И нет ни прошлого, ни будущего для меня.
                        А есть лишь настоящее.
                        А может вдруг исчезнет всё.
                        Не станет ничего,
                        На миг
                        И снова время побежит.
                        Да я о времени пишу,
                        О том, как время правильно течёт
                        О том, как вспять вдруг повернёт
                        О том, как бег вдруг прекращает
                        И для тебя всё замирает
                        Оно живёт, течёт, бурлит
                        Или ползёт, или стоит
                        Его пытался ты понять?
                        Почувствовать?
                        И разгадать?

Теперь обратим, наше с вами, внимание на следующий знак в таблице. Этот знак —
песочные часы. А это значит, что разговор у нас пойдёт о времени.
Время -  это одно из самых тонких и неуловимых сил природы (то что находится 
при РОДе Вселенной и одновременно в источнике жизни в Боге), для человека. 
Время, из мгновения, в мгновение сопровождает нас в течении всей жизни, и тем 
не менее оно таким удивительным образом ускользает от нашего внимания. И чаще



всего мы его замечаем, на самом поверхностном уровне, так сказать на бегу.  
Отчего так случается? Может быть время бежит быстро, и мы его не можем 
догнать, и повнимательнее рассмотреть? А может это мы спешим, по своим 
важным делам, и летим впереди настоящего времени, и от этого не успеваем с ним 
поближе познакомиться?

               Песочные часы, неумолимо время нам считают.
               И в жизни так: события картинками мелькают,
               Года, как календарные листы листаем.
               И редко, лишь на миг, вопросы возникают:
               А так ли мы живём? И всё ли в этой жизни понимаем?
              Лишь миг..., и дальше бег свой продолжаем.
               И очень часто, что — то важное теряем.
               И очень поздно понимаем: Что Жизнь,
               Как тот песок, сквозь пальцы протекает.

Как бы то ни было, время существует, и оно является одним из бесценных подарков
для нас от жизни. А наша с вами жизнь зависит от настоящего времени (настоящее 
время, идеально согласует ритм жизни человека, с ритмом жизни РОДа Вселенной 
с центральным Солнцем. Именно эта зависимость определяет качество и 
количество нашей жизни. Посмотрите на это следующим образом: ведь нет 
никакого секрета, что мы ежедневно и даже ежечасно, тратим свою жизненную 
силу (в виде своего личного времени) для достижения чего-то такого..., что если 
остановимся и посмотрим, что же это такое, то правильного ответа не сформируем. 
Потому-что куда бы мы не спешили, в своём ежедневном движении, в итоге, мы 
успеваем только к одному — к месту погребения нашего тела на кладбище. И как 
бы это кощунственно не звучало, этот факт ещё никому опровергнуть не удалось.
И при этом заметьте, что всё, к чему мы так всю жизнь спешили, и всё что мы в 
этой спешки накопили (мы имеем ввиду материальные ценности), остаётся не 
нужным к этому дню. А ведь гоняемся мы, как правило, только за материальными 
ценностями. Это не плохо, и не хорошо. Имеет значение, приобретаются ли с этими
ценностями, ценности для другого вашего багажа — духовного. С которым, 
оставив тело, пойдёте дальше. А идти придётся, поверьте.

                       На месте, где Жизнь завершает свой круг.
                       Чтоб дальше продолжить познания путь.
                       Сидели две женщины — Старость и Зрелость.
                       И то, с чем ты к месту тому подойдёшь,
                       Такую и спутницу там ты найдёшь.
                       И с ней, ты дорогу продолжишь свою.
                       С помощницей дальше идти, иль с обузой...
                       Тебе лишь решать.
                       Так что подумай.

И получается, что мы потратили весь свой ресурс времени на эту жизнь, а что в 
итоге получили? Как говорится — ничего!
Так в чём ошибка, может в самой модели жизни? Может в этой, выбранной вами, 
модели, нет должного внимания вашему времени, и вы от этого не понимаете сути 



времени?
Поспешим вас обрадовать — это именно так!
Кто быстрее с этим согласится, тот немедленно начнёт приобретать самое дорогое, 
что у него может быть — личное время, или своё совершенное существование. 
Потому-что, изменив к настоящему времени отношение, можно понять его 
истинную ценность и значение, а значит значение и смысл всей своей жизни.
Так что же такое время и каким оно бывает?
Первую часть вопроса — что такое время, мы оставим на конец этой главы (но, 
сразу предупреждаем, это будет только наше видение).
А вот по поводу каким оно бывает — займёмся сразу.
Для многих такой вопрос не является секретом. Они быстро и уверенно скажут, что
время бывает разным, и окажутся правы. Но вот насколько разное время может 
быть разным — далеко не все догадываются.
В единой матрице мироздания (РОДа Вселенной), всё взаимосвязано и 
взаимозависимо.
Поэтому, символ - «песочные часы», находится сразу под луной и имеет 
порядковый номер два — не случайно (случайного вообще ничего не бывает)
Мы уже писали, что во Вселенной, кругов жизни много. Каждое живое существо, 
пусть это будет планета, или муравей, имеет свой круг жизни, со своим внутренним
алгоритмом времени движения в этой жизни.  В данное время, нас интересует два 
круга жизни, которые не посредственно относятся к человеку.  Нас интересует 
земной круг жизни (где у человека свой круг жизни и свой алгоритм движения) и 
планетарный (где у человека происходит взаимосвязь с Родом, Богом). Земной круг 
жизни меньший, по сравнению с кругом жизни планетарного масштаба.
На планетарном уровне всем управляет Солнце, оно духовное сердце планетарного 
космоса и главное космическое тело. Что касается Земли, то это живая, 
естественная планета, со своим кругом жизни и своей энергетической структурой. 
Земля занимает особый статус среди остальных планет солнечной системы. Она 
представляет огромный интерес и значимость не только для людей и других живых 
существ, обитающих на ней, но и для всей Вселенной, в следствии того, что на 
Земле проводится особый эксперимент, под названием - «Человек или проект 
Люцифера».  Поэтому Земля, и всё, что на ней происходит, имеет большой интерес,
со стороны сил, управляющих всей Вселенной.
Так вот, что касается интересующих нас, двух кругов жизни: Земного и 
Солнечного, то время здесь, как и во многих других кругах жизни играет,  
основополагающее значение, время задаёт ритм жизни. Если этот ритм несёт 
основной смысл и идею РОДа Вселенной (развитие, получение опыта...), то такой 
ритм, мы называем — солнечным алгоритмом жизни (когда ритм приобретает 
смысл, осознанность жизни).
Так как на планете земля происходит уникальный эксперимент (о нём мы будем 
говорить позже), то и условия эксперимента должны носить уникальный характер. 
Для людей Земли такие уникальные условия были созданы при помощи луны. 
Люди, на определённый временной цикл, стали управляться с уровня луны, а не 
Солнца.
Поэтому алгоритм Земного круга жизни так же изменился (осознанность перешла 
на уровень спящего режима), мы писали об этом, когда открывали значение 
символа -  луна, нужно было понизить общий потенциал Вселенской энергии, до 
уровня возможного функционирования биологического тела человека.



Это отразилось, как мы уже сказали, на алгоритме жизни людей. Был изменён 
первоначальный, солнечный алгоритм ритма круга жизни людей, на лунный. Но это
состояние временное. Оно вписано в общий учебный процесс, или условие 
путешествия. Как проходит этот учебный процесс, или вернее сказать, как 
формируются условия для путешествия? Благодаря многим факторам, но и луне в 
том числе. Например, солнечные люди учитывали важные свои события, или то, 
что хотели передать — в летописях. А современные земляне живут по истории. И 
эту историю, за них, и для них, уже написали существа рептильной расы (они это 
сделали, исказив летописи). А с помощью луны, эта история поддерживается в 
головах людей. Теперь люди, этой написанной истории, слепо следуют, и уже 
своими мыслями поддерживают и укрепляют околоземное пространство (лунную 
матрицу).
От этого восприятие времени у людей изменилось.
Настоящее время для них потерялось, а время будущее и прошлое приобрело 
актуальность и стало основным, доминирующим фактом.
Произошла утрата первоначального, единственного алгоритма жизни с солнцем, а 
значит произошёл полный, или частичный обрыв связи духовного сердца людей, с 
духовным сердцем Солнца.
Задача теперь будет состоять в том, чтобы этот разрыв ликвидировать, и вернуть 
личное время в первоначальное положение, то есть, в идеальное состояние. 
Сложность такой задачи заключается в том, что пока не вернёшь личное время в 
первоначальное своё положение, то не сможешь увидеть, каким образом 
ликвидировать разрыв, и тем самым отыскать источник, питающий жизнь. Задача 
трудная, но выполнимая. Она выполняется с одним условием: Путешественник, 
путешествуя по многочисленным кругам жизни, и руководствуясь своим правом — 
свободой выбора, в поиске своего утерянного, настоящего времени, должен найти 
единственную, правильную дорогу.
По сути, в этом и заключается весь эксперимент. Дело в том, что в таком 
путешествии приобретается самое ценное — опыт.
А теперь по подробнее, что значит разделение единого алгоритма жизни?
Это значит, что с момента понижении энергетического потенциала на Земле, 
осуществлённого с помощью луны, на людей, как на обитателей земли, был 
включён, и начал действовать алгоритм тройственного (а по сути двойственного) 
восприятия жизни. Два варианта времени, задавались и транслировались с луны, а 
один оставался солнечным.
Основные летописи, нёсшие в себе память о правильном, единственном солнечном 
времени были уничтожены. Те, что остались, были искажены, их смысл стал иметь 
обратное значение. И вот с таким багажом люди начали своё путешествие, блуждая 
по дорогам, и ища, тот единственно правильный путь. Но если бы этого не сделали,
то никакого путешествия не состоялось бы. Само путешествие потеряло бы смысл, 
не было бы интереса в этом путешествии у людей. Кто бы стал бродить по жизни, в
поисках своего источника, если он уже знает его месторасположение (когда вы 
узнаете и поймёте на сколько прост план творца, удивлению вашему не будет 
конца). А пока, если будущему путешественнику не создать интригу, не завлечь и 
не подтолкнуть, каким-то образом, в путешествие, то не будет никакого 
добровольного путешествия.
Поэтому память о настоящем времени и источнике РОДа Вселенной закрыли, 
оставив её на самом глубинном, внутреннем уровне человека. И таким образом 



отправили в путешествие, развиваться.

                            Чтобы развитие шло на Земле,
                            Задал Всевышний, задачу одну:
                            Должен счастливым стать Человек!
                            Не потеряв при этом, ни честь,
                            Ни добродетель, ни чистоту.
                            Так же, таланты должен развить.
                            Предназначение своё не забыть:
                            Надо духовность свою развивать,
                            И половинку вторую искать,
                            Род свой продолжить, зрелость познать,
                            Мудрость желательно не прозевать.
                            Даже представить себе Он не мог:
                            Сколько решений найдёт человек.
                            Сколько окольных дорог он пройдёт,
                            Сколько испишет жизни листов.
                            А ведь решение было так просто -
                            Надо с Любовью решать все вопросы!

А пока люди, в своём путешествии, будут руководствоваться историей личной и 
общественной (общественной, как совокупность личных историй),   которая будет 
смотреться в виде стрелок и трафаретов. На одном из которых написано - «вперёд, 
к светлому будущему», а параллельно этому, стоит другой, со стрелкой в обратную 
сторону. И на нём надпись - «прежде чем ты сделаешь шаг вперёд, посмотри на 
прошлое и обратись к своим святым, пророкам, вождям и правителем за советом, 
как тебе правильно шагать». С этого момента, куда бы вы не пошли, вы будете 
ходить либо в будущее — вперёд, либо в прошлое — назад. И то и другое 
направление ложное, и водит вас лишь по кругу. Но тем самым, двигаясь вперёд и 
назад, вы будете внутри себя, приобретать личный опыт из своего путешествия. И, 
одновременно, таким образом путешествуя, создавать трение, как внутри себя, так 
и,  соприкасаясь с окружающими. А трение, как известно, создаёт электрическое 
напряжение. И для этого они, вам, создали целую систему дорог, в виде ложных 
ценностей: банковская система (деньги), правила и нормы поведения, 
общественные установки (законы и указы), заповеди, здравоохранение и 
образование, и ещё много, разного. К чему это приводит? Вы практически никогда 
не находитесь в настоящем времени, вы его упускаете, не чувствуете. Вы либо 
переживаете и беспокоитесь за своё будущее, либо копаетесь в своём прошлом. 
Люди очень часто вообще не замечают, как проходит их жизнь, настоящая жизнь. И
вот таким образом двигаясь, в основном, то назад, то вперёд (а по правде, особо, 
никуда не двигаясь), вы создаёте сами себе, всё больше и больше, напряжения.
Эти же напряжения люди производят, участвуя в войнах, революциях, конфликтах 
всех мастей — вплоть до семейных и внутри личностных.
Другая сторона этого процесса заключается в том, как мы уже говорили выше, что, 
участвуя во всём этом, люди получают неоценимый опыт жизни с помощью своих 
пяти чувств. Так из жизни в жизнь, приобретается осознание того, что что-то в этой
жизни происходит не так, не хватает в ней света, глубины. С годами это 
предположение всё растёт, и растёт, напрягает и напрягает... И однажды, 



напряжение приобретает предельных границ......!
В следующее мгновение происходит взрыв, и вместе с этим может случится ваше 
прозрение.  Именно в этот момент к вам может прийти глубокое, осознанное 
понимание жизни, себя, Творца. Начнёт приходить истинное понимание многих 
вещей. Например, что же такое Время? И оно, это понимание будет вашим.  
То, о чём пишем мы, это наше понимание и видение. Мы пишем об этом не для 
того, чтобы спорить, доказывать, или навязывать своё видение. Нет. Мы просто с 
вами делимся. И ещё немного о времени:    
Время — это Человек — человек — это Жизнь — жизнь — это Дыхание — 
дыхание — это Вселенная — Бог.  Правильное дыхание — это правильное Время.  
Правильное время — это Настоящее время. Вы же не можете дышать прошлым 
мгновением вдоха, или будущем его мгновением. Если вы дышите в одном ритме 
со Вселенной, с Богом (а, именно, так мы с вами и дышим, только об этом 
забываем), это очень глубокое, сильное и благодатное дыхание. А значит и ваше 
Время (настоящее) сильное, а главное правильное. А ведь именно такое время, 
делает и наше прошлое, и наше будущее прекрасными. Но, самое главное, что 
именно вы это делаете, а никто — то за вас. Вы управляете своим временем. В 
нашей жизни нет ничего дороже времени (дыхания), ибо это цена, за которую 
приобретается вечность — Бог. И нет ничего невозможного в мире, управляемом 
временем, в мире, где всё меняется каждое мгновение (с каждым вдохом). Но, увы, 
люди забывчивы. Они забывают, что они одно целое Дыхание с Богом. Именно это 
привело к тому, что люди постоянно живут в иллюзиях: сомнения, напряжения, 
страхи... Главный из которых — страх смерти. Даже те, кто говорят, что не боятся 
смерти — лукавят. Ибо, если бы они дышали одним дыханием с Богом, они о 
смерти не говорили бы. Они бы точно знали — смерти нет! Люди лишают себя 
этого дыхания. Зачем? Зачем находиться в состоянии «комы», придумывать для 
себя различные способы и приспособления, для так называемого — искусственного
дыхания (времени). От этого страдает ваше настоящее время, а значит и вы сами. 
Вы же всегда находитесь в малосознательном состоянии (а очень часто и 
полностью в бессознательном), слабенькими в своём настоящем времени. Как же 
вы собираетесь творить свою Сутьбу? Именно поэтому ваша жизнь с вами чаще 
всего случается. Но, разве вы сами случайны в этой жизни? Так зачем её случайно 
проживать! Проснитесь, вдохните, почувствуйте Его Дыхание! И соединитесь с 
Ним! То, что сейчас напишем, не чудо, но вдруг, кому — то поможет. Когда вы 
спите, вы дышите? Не задумывались — почему?  Ведь в эти моменты вы не 
контролируете этот процесс. Да потому, что Он всегда, Дышал, Дышит и будет 
Дышать с вами одним дыханием. Вы и есть Его Дыхание. Дыхание, в котором есть 
всё! А Дыхание — это время, а Время — это Вы. Каким оно будет, выбор за вами. 
Но, одно скажем — оно должно быть — Настоящим и Стоящим! Перестаньте жить 
прошлым (воспоминаниями), будущим (мечтами), начните жить настоящим. И 
тогда вы станете — целым. И куда бы не устремили свой взор — в будущее, в 
прошлое, будите видеть — прекрасное настоящее. А раз так, то и не надо будет 
тратить свою жизненную энергию и своё внимание на то, что не удалось, или, что 
не сбудется. А можно путешествовать по дороге, имя которой — Жизнь. Дышите 
глубже, дышите с Богом!     
    
                                      Вдох — я спешу,
                                      Вдох — я бегу,



                                      Вдох — пустота,
                                      Вдох — темнота,
                                      Вдох — это Жизнь! Так ты живёшь?
                                      Вдох — это Бог!
                                      Вдох — это Свет!                                                                     
                                      Вдох — это Жизнь! Так научись!                       
                                     И не сможешь тогда,
                                     Сказать — Жизнь пустота.
                                     Там, где есть Бог — Жизнь глубина!
                                     Образ Света создав,
                                     Сможешь красиво Дышать.
                                     А Вдох — это Жизнь!

    3. ЗВЕЗДА

Пятиконечная звезда в круге, это символ биологического тела человека, которое
находится в материальном мире и путешествует по Земле.
Сам же Человек это на много больше, чем биологическое тело.
Давайте немного поразмышляем. Что же такое человек? В последнее время, очень 
часто вспоминается детская песенка: ручки, ножки, огуречик, вот и вышел 
человечек. Такое вот простое (немного даже примитивное), но при этом достаточно
привередливое существо. То ему много воды и солнца, то мало, то почва ему не 
такая, то удобрения подавай…. Надеемся вы понимаете о чём идёт речь. И вот 
мотается он по этой планете, в поисках «комфортных» для своего проживания 
условий, создавая себе «счастливую» жизнь. Комфортных и счастливую не 
случайно взяли в скобки. И чем больше он мотается, тем меньше по -  настоящему 
счастлив. Потому что в итоге, то «пупырышки» не те, то «жопка» засохла, то 
«листочки» завяли. Понимаете, что речь идёт о ваших постоянных проблемах, 
несчастьях, болезнях, страхах и так далее. Можно взять другой образ. Человек – 
разумное существо. Только вот опять не большая загвоздка получается, на две ноги 
та он встал, но на ноги ли? Или всё - таки лапы остались? Присмотритесь на 
досуге. Потому что, вот какая картина получается. Человек, поменяв свою форму, 
по логике (по той самой, которую так любят люди), должен был поменять и её 
содержание. Но так ли это? Встав на задние конечности, человек забыл сделать 
один, очень важный шаг, для дальнейшего своего развития. Этот шаг называется – 
разумность, осознанность. Ему, по - видимому, показалось, что этого достаточно. 
Но это не так. И вот остались люди с новой формой, но со старым содержанием: 
животными, насекомыми и, даже где – то, растениями, в огромном большинстве 
своём. И вместо того, чтобы развиваться и, своей разумностью и чувством знания, 
помогать тем, кто идёт за нами в своём эволюционном развитии, мы разрушаем им 
эту среду и условия. А тому, кто поднимается до нашего уровня, мы ничего не 
можем предложить, для дальнейшего путешествия – духовного развития. Но разве 
только технократическое развитие, которое нас же и убивает. И они пополняют 
наше, «людское стадо разумное». Как считаете, может пришло время 
действительно становиться разумными? Знаете, есть такое слово – творчество. 



Люди понимают его, очень многие и очень часто, как действие: рисовать, петь, 
строить, писать книги, стихи…. Но это не совсем так. Творчество – это то, что вы 
вкладываете в свои действия, то, как вы подходите к любому процессу. И не важно, 
чем вы занимаетесь: готовите еду, рисуете, учите, убираете, важно, как вы это 
делаете. На самом деле это – ваша любовь, тепло, свет, только с этими чувствами 
можно творить, вкладывать жизнь в то, чем вы занимаетесь. Так вот и разумным 
быть, это не значит: ходить на двух ногах, разговаривать, создавать семьи, рожать 
детей, учиться, ну и так далее. Разумность, это не то, что вы делаете, и даже не то, 
как вы это делаете, это то, для чего вы это делаете! Другими словами – ваш опыт. 
Не спешите думать, что это так просто. Не путайте опыт со стажем. Можно иметь 
большой стаж жены, мужа (люди живут по 25 – 50 лет), но при этом все годы 
делать близких людей несчастными. Можно проработать на предприятии 30лет 
мастером, но заработать только стаж для пенсии.  Можно 60, или 90 лет прожить в 
образе человека, но при этом не иметь ничего общего с человеком.... Стаж – это 
материальной ваш багаж. Разумность – это осознанный опыт для вашей Души. Для 
того ларчика, который нельзя потрогать, подержать, но наличие которого у вас 
спросят, когда вы оставите земной путь, для дальнейшего своего путешествия. 
Старайтесь поступать в своей жизни так, чтобы из своих действий вы могли бы 
положить что – то не только в свой материальный багаж, но и в духовный. Никогда 
не забывайте про него и в поступках ваших будет прибывать разумность. Человек, 
это величайшее творение. Пусть маленькая, но совершенная вселенная, состоящая 
из многих планет, и гармонично, величественно и благородно входящая в общую 
Вселенскую систему Творца. Это то, кем нам предстоит стать. Но это труд, это 
путь, это наше путешествие.   
 А для этого вы должны постоянно познавать себя, свою глубину, открывать в себе 
эти планеты. И главное, никогда не останавливаться. Помнить – движение – это 
жизнь! И у вас ещё есть для этого время.  Когда мы говорим о времени, как одной 
из самых тонких и неуловимых сил природы (то, что находится при РОДе, 
источнике жизни), то о Человеке необходимо сказать, что он, в своём потенциале, 
самое непостижимое и великое существо в мироздании. И он в себя вмещает, не 
только символ два — время, но и символ в ячейке шесть и символ в ячейке девять, а
также все остальные символы. Символ девять, это завершение одного круга жизни 
и переход в цифру десять — опять в один, но уже на следующий, выше стоящий 
круг жизни. Одновременно, это символ РОДа Вселенной, то есть РОДа, от которого
вся Вселенная была рождена и затем проявлена, в том числе и в физический мир. 
Так вот, человек имеет в себе всё то, что имеет в себе Вселенная. Но на 
сегодняшний день человек представляет из себя, только частично раскрытый 
потенциал Вселенной. Его задача, раскрыть в себе весь вселенский потенциал, но 
при этом остаться самостоятельной, индивидуальной космической сущностью. 
Другими словами, ему придётся развивать и свои тонкие тела, и физическое тело, 
понять их взаимодействие друг с другом, и со вселенной, научиться этим владеть, и
привести это всё в гармоничное состояние.
В ячейки три, находится пятиконечная звезда, которая является символом 
материального, биологического тела человека. Значение этого символа на нашу 
жизнь, мы и постараемся здесь раскрыть. Надо будет сразу сказать, что все 
биологические тела никогда не бывают одинаковыми между собой, и здесь мы не 
имеем в виду отличие между полами.  Есть ещё групповое отличие биологических 
тел, это отличие более важное чем отличие личностное. Есть группа биологических



тел, сотворённых - Богом, их подавляющее большинство. Есть меньшая группа, 
которые созданы – Господом. Об этом различие заявляется так же и в Библии, если 
кто внимательно изучал эту книгу, то не мог оставить без внимания этот факт.
Различие между этими группами огромно, хотя по внешним признакам их очень 
трудно различать. Господом созданные биологические тела, не имеют пока Духа 
божьего и его Любви. Они управляются с помощью лунного компьютера, более 
мощного чем они сами.  В этой группе, так же находятся и представители 
рептилоидной расы. Все они духовные сущности, находящиеся на разных уровнях 
космической иерархии. Их интерес к земной жизни людей огромен, как и их 
влияние. Поэтому, с помощью генной инженерии, а также, компьютерных 
технологий и программирования, они получили своих представителей на земле. 
Некоторые их представители, из разряда созданных, просто выполняют их 
команды, пропуская через себя информацию, без всякой обработки и анализа, на 
уровне биологических роботов. Другие биологические тела, женщины, из разряда 
сотворённых, имели с ними половую связь, тем самым, заносили в своё рождённое 
потомство, на уровне ДНК, их ген. А дальше, в процессе жизни (на протяжении 
длительного времени), носители их гена были подвержены дальнейшим процессам 
смешивания кровей. В результате сотворённые Светом и Любовью люди, 
постепенно, из поколения, в поколение, теряли свою светимость и становились всё 
больше, и больше, похожими на биологических роботов. Этому так же 
способствовала, навязываемая жречеством и высшими религиозными 
представителями, специально сфабрикованная идеология, с помощью которой, грех
и страх, как неразлучная парочка, прописывались в умы людей. Поэтому, в 
настоящее время, подавляющее большинство людей живут в страхе. Это 
положение, почти в неизменном виде, сохраняется до сих пор. Вся идеология 
религий и   политики, сформирована на этой основе. И мы не можем не поднимать 
эти вопросы, потому что иначе не увидим, и не поймем ту ситуацию, которая 
существует во круг нас. И мы не сможем тогда ответить для себя, на многие 
вопросы, связанные с этой несовершенной стороной нашей жизни.
Тем более, что в виде наследия от них, носим в своём ДНК их вирус алчности и 
страха, который в своём путешествии нужно будет искоренять, потому что с таким 
багажом не найти настоящее своё время и дорогу домой. Нужно понимать, что в 
настоящее время, этот вирус несовершенства доминирует в  большинстве людей, 
они всё чаще теряют свою осознанность и становятся компьютерными, 
биологическими роботами.
Но мы уверены, что рано или поздно положение изменится,
Потому что, на этом этапе, эксперимент не завершается, наоборот, остаётся пройти 
самую главную и интересную его часть.
Уверенны, что у большинства людей, в чьих ДНК есть светлый, божественный ген, 
будет просыпаться память о божественном настоящем времени (в знаке — 
«песочные часы» мы об этом писали). Именно эта память, эта искра от него, будет 
побуждать искать в своём путешествие, по трёхмерному пространству Земли, 
дорогу, в свой настоящий, истинный дом.  То, что в людях существует вирус 
несовершенства, от рептильной расы, и совершенный ген, от Всевышнего РОДа и 
Творца Вселенной, не должно обозначать, что совершенное должно противостоять 
и бороться с несовершенным. Всё, что есть несовершенное, людьми, почему-то, 
принято считать злом. На самом деле, добро и зло глубочайшая иллюзия, так 
считать можно весьма условно, иначе сформируется не правильное отношение к 



собственному процессу развития. Такое не правильное отношение к себе и к 
собственному развитию оказывает на вас история, которая специально была 
сформирована, в формате борьбы добра со злом. Это те же самые качели, которые 
заставляют быть в двух временных крайностях — либо в прошедшем, либо в 
будущем, но никогда не в настоящем. Разгадка такого не правильного отношения к 
своему развитию, находится в лунной матрице. Вернее сказать, в той, навязанной 
людям, ложной истории, которая постоянно, в течении тысячелетий, 
информационным потоком, транслируется с луны. Эта история несёт не только 
формат каких-то событий, она незаметно навязывает ложный приоритет жизненных
ценностей. А мозг, который работает всего на 6-10% своих возможностей, не может
в этом разобраться, и потому не способен им дать правильную оценку. Нет 
никакого греха, как и нет никакого зла, есть, не достаточно развитый ум. Но это, 
никакая не проблема, это учебный процесс, так необходимый всем людям. Именно 
этот процесс, всё поставит на правильные места, в том числе и приоритет 
ценностей.
Что-бы этот процесс правильно проходил, нужно правильно понимать структуру 
биологического тела человека.
Медицина, и все научные институты, которые призваны этой темой заниматься, не 
могут этим заниматься глубоко. Хотя, казалось, кому как не им дана возможность, 
полностью знать, понимать и владеть устройством биологического тела человека. 
Ведь именно на медицину и её институты, возложены обязанности исцелять это 
тело. Но это всё только — казалось бы … На самом деле всё остаётся на уровне — 
знать. И то, не всё и не всегда. Почему?  Во - первых, в рамках той структурной 
организации, в которой находится медицина, это не возможно. Это не возможно 
сделать по той  причине, что глубоко и правильно этим заниматься не позволят 
медицине, всё те же властные, правительственные структуры, в чьих руках 
находятся финансовые ресурсы всего общества, и как раз они, очень, не 
заинтересованы в здоровье этого общества. Потому-что здоровые люди, прежде 
всего способны здраво мыслить и здраво поступать, их не получится долго 
обманывать. Во - вторых, эту сферу нашей жизни сделали коррумпированной. Как 
вы думаете, какие люди (врачи) там смогут работать? Биологическому телу 
назначили цену. И уже никому нет дела до вашего уникального биологического 
творения, главное, какой доход оно может принести.  Но вот какие вопросы 
возникают — А вы - то сами, как к этому относитесь? Всё ли вас устраивает? Или у
вас ещё пока есть силы и желания приносить доходы? Судя по тому, что происходит
в вашей жизни, силы есть. Может стоит ум и сердце соединить, другими словами 
— подключиться к разуму? Не пора ли, так сказать, воспользоваться тем, что 
имеете, самостоятельно, а главное правильно. Человеческое тело, это 
симфонический оркестр, в котором вместе играет множество инструментов. Когда 
часть инструментов играет фальшиво, или ломается, энергия звука становится не 
гармоничной. Для восстановления гармонии, находят причину и корректируют. Эта
гармония, вашему оркестру, была дана вам при рождении. И она сохраняется в 
вашем теле, как симфония клеточного сознания. Эта гармония существует, когда 
клеточное сознание находится в полном соответствие с окружающими вселенскими
энергиями. И кто как не вы, лучше знаете свой оркестр и свои инструменты. И 
кому, как не вам стать мастером — настройщиком. Начать чувствовать, слышать, 
понимать каждый свой инструмент в отдельности, и весь оркестр в целом. Стать 
дирижёром — целителем. Целителем — это значит так заставить зазвучать свой 



оркестр, чтобы Ангелы спустились его послушать. Ваше физическое тело — это 
один из инструментов вашего оркестра. И пока вы будите относится к нему как 
потребитель, как варвар — захватчик, пока вы будите его продавать, позволять, 
всем без разбора, играть на этом инструменте, вы никогда не познаете его. Вы 
будите его просто носить и изнашивать, из жизни в жизнь. Да, можно много что 
испытывать при этом, и это у вас получается. Но, вы никогда не поймёте истинное 
его предназначение, не научитесь играть на нём, настраивать его. А вы помните, 
что оно часть целого оркестра. И значит вы, никогда не зазвучите. И ещё, если вы 
помните, у дирижёра есть его волшебная палочка, при помощи которой он 
заставляет звучать оркестр, как одно целое. Человеческий   организм настолько 
уникален и сложен, что одной палочкой здесь не обойтись. Для того, чтобы им 
управлять есть три палочки. Это три луча творения: Свет, Любовь, Время. О них 
мы будем писать чуть ниже. Всё это говорит о том, что надо понимать, каким 
мастерством, умением и виртуозностью должен владеть дирижёр. Вот почему, 
только с позиции целителя, правильно подходить к вопросу — биологическое тело. 
И именно с позиции интереса целителей, мы будем проникать в биологическое тело
человека, чтобы изучать его структуру.
Что уже известно о нём?
Как уже говорилось — многое. С этим многим, при определённом желании, 
ознакомится может каждый, с помощью того же интернета, а также из иных 
источников. Нам очень не хочется в этом повторятся, тем более, что это огромные 
объёмы информации. Нам известны те границы, за пределами которых, знаний о 
биологическом теле человека становится меньше. Вот от этой границы и 
продолжим изучать это тело. Надеемся, что не ошибёмся, если определим эту 
границу знаний, на уровне ниже (тоньше), чем уровень молекулярный. Как уже 
многим известно, такой уровень имеет название - «атомарный», или уровень 
атомных взаимосвязей. То, что лежит выше этих связей, многим уже известно. Это 
определённая связь молекул в клетках, которые в свою очередь объединяясь в 
группы, создают органы и системы биологического тела человека, с которыми, 
только сейчас, начнёт работать медицина, и то, предварительно, разбив эти органы 
и системы на части.
А уже найден элемент, даже меньший, чем атом. Его имя — нейтрин. Скорей всего 
так и есть. Сейчас, в научных структурах, существуют калайдер и другие, сверх 
современные, аппараты, разгоняющие элементарные частицы до небывалых ранее 
скоростей.
Обнаружить нейтрин удалось, но весь вопрос — что дальше? Мы уверены, что 
существуют ещё меньшие частицы мироздания, чем нейтрин!
Ведь суть не в том, чтобы обнаружить ту, или иную элементарную частицу, главное 
дать этому правильное направление, что бы оно открыло и пролило свет в жизнь 
Человека! Иначе какой смысл в этих открытиях.
Но тут есть препятствие. Чтобы этому открытию дать полезное, для человека, 
направление, необходимо предварительное знание о структуре устройства  
мироздания и человека. Это необходимое условие для любого проникновения в 
жизнь. Поэтому, только такой подход будет единственно правильным, и только в 
этом случае от него можно ждать нужных плодов.
Именно с таким пониманием, мы продолжим углубляться в устройство, под 
названием — человек.
Для этого придётся, сделать ссылку на символ в ячейке девять, который называется 



- «ничто, в котором всё».
Это ничто – есть абсолютное всё.
Вот не большой отрывок из славянских вед, он сможет пролить свет на эту тему.

 "Некогда, вернее тогда, когда ещё не было времён, не было Миров и Реальностей, 
нами, людьми, воспринимаемых, был, не воплощаясь, один только Великий Ра-М-
Ха. Он проявился в Новую Действительность и от восприятия Новой Бескрайней 
Бесконечности озарился Великим Светом Радости. И тогда появилась 
Бесконечная Новая Вечность в Новой действительности родившаяся, и 
бесконечное число её проявлений появилось. Так появилось то, что мы, люди, как 
пространство Миров Яви, Нави и Прави воспринимаем. Как только Великий Ра-М-
Ха проявился в Новую Действительность, в Бесконечной Новой Вечности 
появилось сверхвеликое абсолютное Нечто. И когда Великий Ра-М-Ха озарился 
Великим Светом Радости, от Него полился Великий поток Инглии, Первозданного 
Живого Света, то есть дыхание его не сказанное, хлынул Свет несказанный и 
зазвучал в Нечто Великом. В тот самый миг, когда Первозданный Живой Свет 
отошёл не менее чем на одну долю линии от Величайшего Источника Инглии, то 
Первозданный Живой Свет перестал быть частью Того, кого мы, люди, именуем 
Великий Ра-М-Ха, как свет от Ярилы-Солнца или лучины горящей не является 
Ярилой-Солнцем или лучиной. Первозданный Живой Свет гнал перед собою мглу 
сверх великого абсолютного Нечто, Божественного Света лишенного, а в 
некоторых местах он пронизывал её, не оставляя следа; в других местах сиял 
ярчайшим Светом, Великие пространства заливал, и всё дальше и дальше лился 
поток Света,  ослепительного. Но чем дальше отходил Первозданный Живой Свет
от того, кого мы, люди, нарекаем Великий Ра-М-Ха, тем менее ярок был Свет 
Инглии, всё чаще и чаще раздвигавший и отодвигавший мглу небытия, мглу 
пустоты. Так в каждом Скоплении Первозданного Живого Света множество 
Миров и Реальностей появилось. И вот далеко-далеко от того, кого мы, люди, 
именуем Великий Ра-М-Ха, в последний раз разлился Первозданный Живой Свет 
Его, как Скопление Великое. В этом Первозданном Живом Свете появились живые 
существа".

В этом отрывке речь идёт о Первозданном Живом Свете Его. Что же это за 
первозданный живой свет, из которого были рождены множество миров и 
реальностей, и в итоге, появились живые существа (среди которых, и человек).
В этой связи, можно допустить, что первозданный живой свет его, может явится 
неким строительным материалом, в виде строительного кирпича, из которого 
построен был человек, а также все миры и реальности.
На самом же деле, нам не только можно так допустить, но и основательно 
утвердится в таком представлении, сформировав яркий образ такого строительного 
материала.
Потому-что такой строительный материал, в виде кирпичика, действительно 
реально, существует в приРОДе Творце Всего Сущего. Этот самый маленький 
строительный элемент (элементарная частица) называется — Первичным Солнцем,
Первичным Солнечным Кругом.
Солнечный круг, это и Творец, и его Творческая сила одновременно.
Представить Творца и Творящую силу одновременно, в виде строительного 
материала и мастера, который из такого кирпича выстроил всё мироздание, для 



людей очень трудно.
Точно так же, как и то, что время, как энергетическое пространство является 
основой всех жизненных процессов, не только человека, но и всех миров и 
реальностей.
Да, для людей многое сейчас трудно прочувствовать и принять, но это совсем не 
означает, что то, о чём здесь говорится, не существует в нашей жизни. Речь идёт о 
трёх лучах творения.

«Внутри Единого Абсолютного нечто начали проявляться два разноцветных 
контура. Прошло немного времени и эти два контура проявились как два ярких 
потока — луча. Луч Света (как мужское начало), и луч Любви ( как женское 
начало ). Они проявились в пространстве третьего луча, луча Времени. И вот эти 
лучи стали взаимодействовать между собой -  два первых луча переплетались в 
форме спирали, а третий луч стал закручиваться вокруг этой спирали своим 
пространством, образуя объёмный энергетический шар. И в этом шаре 
смешивались энергии этих лучей — их цвета, звуки, сила... Прошло ещё немного 
времени, и пришло не только видение, но и чувствование. Чувствование того, что 
и ты, и этот шар, и то что в нём происходит — одно целое. И вот, из этого 
целого, и чувствования этого целого, стали появляться мысли. А затем стали 
формироваться образы и появляться целые картинки из мыслей и образов. И 
нельзя было понять, откуда они появляются, ибо ничего из того, что происходило 
в этом едином целом, нельзя было не выделить, не отделить...»

Это отступление от главной темы, не является по своей сути отступлением, потому 
что является звеном повествования общего алгоритма творения, в том числе и 
человека. Мы из этого повествования, если проследим его в хронологической 
последовательности, сможем понять как лучи творения реализуются в свой 
творческий процесс .
Так из вышеописанного можно создать первый понятийный образ лучей творения: 
их рождение и дальнейшую реализацию. Или другими словами, распаковку самих 
себя, в божественные чувства, затем в божественные мысленные образы, 
(мысленные проекты, по которым происходит  строительство мироздания), вплоть 
до построения всех форм на Земле, и так же построение Галактик и всех 
Вселенных. Вышеописанный сценарий строительства, для многих покажется 
знакомым и простым, мы встречаемся с ним в повседневной, земной жизни. На 
самом деле так и есть, потому что всё строится по единому божественному плану, 
как в этом мире, так и в других мирах и пространствах. И это никогда и никем не 
засекречивалось.   
Как мы уже писали, Человек по своей структуре, качественно ничем не отличается 
от структуры Вселенной. Отличие имеется только в масштабах, то есть в размерах, 
но и это различие преодолимо. Потому что в своём духовном потенциале Человек 
не только имеет божественную творческую способность, но и владеет силой 
Всевышнего Творца, то есть самого Бога. Что бы это увидеть и принять, 
достаточно, ещё раз, проследить творческую цепочку алгоритма творения 
Человека.
 В Библии написано: «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было 
Бог. Оно было в начале у Бога. Всё через Него начало быть, и без Него ни что не 
начало быть, что начало быть. В Нём была жизнь, и жизнь была свет Человеков». 



(Иоанна, 1:1, 1:2).
 Из выше написанного, нам будет позволено допустить, что в основу творения 
легло божественное ментальное слово, в котором был Свет Человеков (понимать 
нужно дословно, как написано в Библии) поэтому мы здесь соприкасаемся с 
мужским началом — первым лучом. Мы не даём никаких оценок этому факту, мы 
его просто констатируем.
На ряду с выше написанным, нужно согласится ещё с одним фактом.
Самое большое и глубокое чувство в мироздание — есть Любовь. Выражение — 
Бог есть Любовь, является второй истиной, и вторым лучом, не требующим 
доказательств.
Именно эти два божественных луча легли в основу творческого процесса 
Мироздания и Человека. Благодаря, именно, этой основе стало возможным 
появление Человека и его семи Тел, в том числе и появление его биологического 
тела.
Он родился (распаковался) из Любви и Света. Свет — это первый луч творения, 
Любовь — второй луч творения, а Время — третий луч творения.
Свет — это мужское начало, Любовь — женское, а Время — это та энергия, которая
закручивает энергии Любви и Света в жизненные круги.
Все три энергии, или три луча, создают между собой, первичный божественный 
Солнечный круг. Вот этот первичный живой Солнечный круг и есть тот 
строительный материал, в виде первичного строительного кирпичика, из которого 
был построен мир Прави, в котором существует и человек, своими тонкими 
духовными телами.
Всё, что касается алгоритма творения человека относится к шестому символу — 
условно называемого «Звездой Давида».
Этот символ нам показывает раскрытие, или распаковку того всего, что мы можем 
видеть своими биологическими глазами, но при этом не понимаем из чего оно 
взялось. Именно этот символ несёт в себе механизм получения из ничего, всего 
того, что имеется в мироздании.
Так великий  РА-М-ХА из славянских Вед, есть никто иной, как Славянский 
Солнечный Бог — Ра, время — М, и его Дыхание относительно Выдоха.
Другими словами, нужно сказать, что Живой Солнечный круг, сотканный из Любви
и Света (Бог - Ра), в течении, или на протяжении, определённого Времени, или 
Цикла, выдохнул из себя Миры и Реальности, которые затем, отделившись от него, 
приобрели самостоятельную жизнь. Таким образом, начался и сейчас продолжается
творческий процесс живых солнечных кругов мира Прави. Таким же образом 
завершается один из циклов Дыхания Жизни Бога — Его Выдоха, и начинается 
второй цикл — Вдох. И это явление, коренным образом, повлияет на нашу, с вами 
Жизнь!
Но, а пока, всё по порядку.

Так появилось то, что мы, люди, как пространство Миров Яви, Нави и Прави 
воспринимаем.

Мир Нави:
Это Подсознание, или Сознание, не осознающее само себя, как Свет.
Так же — нижний астральный мир, подземный мир, или библейский ад.
Так же — мировая интернетовская паутина, глобальный жёсткий диск,



                  глобального компьютера, или лунная матрица.
Так же — прошедшее время, вся история человечества, родовая генетическая
                  память.
Так же — мир горизонтальных, причино — следственных связей и кармы.
Так же — пространство, лежащее ниже границ условного уровня Света и
                 Любви. Проект Люцифера.
Так же — мир, созданный элементарной частицей — ТОРой, которая является
                 Первым причинным строительным материалом этого мира, и
                 одновременно — антиподом, центрального первого причинного
                 Божественного, Солнечного Круга Жизни, сотканного из Света и
                Любви.
                 

Мир Прави:
Сверх Сознание, или Осознание себя как Свет, просветлённое
                  Сознание.
Так же — Солнечный мир Любви и Света.
Так же — Солнечные миры и пространства Ангелов, Архангелов,
                  Серафимов и других светлых божественных существ,
                  библейский рай.
Так же — истинная, Божественная реальность, или мир Правды.
Так же — будущее Человечества и всего мира Нави.
Так же — вертикальная, Божественная связь духовного сердца Человека с
                  миром Любви и Света (источником жизни).
Так же — мир, созданный первым причинным Божественным Солнечным
                  Кругом Жизни, который соткан из Света и Любви.

Мир Яви:
Мир, находящийся в истинном, настоящем времени (здесь и сейчас), только из
                  мира Яви можно попасть в мир Прави.
Так же — только мир Яви способен объединить в себе мир Нави и Прави,
                  пропустив через себя в мир Нави, Свет и Любовь мира Прави,
                  тем самым несовершенное, сделать совершенным.
Так же — мир Яви является инструментом, который синхронизирует,
                  балансирует и стабилизирует алгоритм времени кругов жизни мира
                  Прави и Нави, являя собой эталонное
                  время центрального Солнце, (источника жизни).
Так же — только мир Яви человека, имеет механизм, позволяющий проложить
                  связь между собственным духовным сердцем, и духовным сердцем
                  центрального Солнца (источника жизни), а через него, со всеми
                  духовными сердцами солнечных кругов жизни мира Прави.
Так же — мир материальных, физических и биологических форм.
Так же — мир, который воспринимается пятью чувствами, встроенных
                  в жидкий кристаллический компьютер биологического тела.
Так же — жизненный экран, или монитор биологического компьютера, в
                  котором показываются прямые результаты причинных                                
следственных связей, происходящих в мире Нави, и все солнечные                  я         



явления мира
                  Прави, и показываются результаты действий этих двух миров,
                  прошедшие биологическую, компьютерную обработку, с участием
                  памяти, эмоций и интеллекта, то есть тех опций, из которых этот
                  компьютер состоит (проект Люцифера).
Так же — мир Яви Человека является тем местом, где все противоположные
                 энергии, противостоящие друг другу, в течении путешествия по
                 земной жизни (проект Люцифера), станут
                 гармоничным единством, растворившись в Любви и Свете.
                 
                   
«Ещё не было земли. Ещё материя не отражала свет вселенский. Но, как сейчас, 
заполнена Вселенная была энергий разных множеством великим. Энергий 
сущности живые во тьме и мыслили, во тьме и творили. Не нужен свет им внешний
был. Внутри себя себе они светили. И в каждой было всё: и мысль, и чувства, и 
энергия стремления. Но всё же отличия меж ними были. У каждой одна над всеми 
другими энергия преобладала. Как и сейчас, есть во Вселенной сущность 
разрушения и сущность, созидающая жизнь. И множество оттенков разных, 
похожих на людские чувства, были у других. Между собой те сущности никак не 
соприкасались. Внутри у каждой сущности энергий множество то вялое, то вдруг 
молниеносное создавало. Внутри себя собой содеянное, собою тут же и 
уничтожало. Пульсация их космос не меняло, она никем не видима была, и каждая 
считала, что она одна в пространстве. Одна!
Неясность своего предназначения им не давало сделать не гибнущим творение то, 
что может удовлетворение принести. Вот потому в безвременье и бескрайности 
пульсация была, но не было всеобщего движенья.
И вдруг как импульсом коснулось всех общение!
Одновременно всех. Вселенной необъятной. То среди комплексов энергий тех 
живых один вдруг озарил других. Был стар тот комплекс или абсолютно юн, нельзя 
сказать обычными словами. Из вакуума он возник или из искр всего, о чём 
помыслить можно, неважно это. Тот комплекс очень сильно походил на человека! 
На человека, что живёт сегодня! Подобен был его второму «Я». Не материальному, 
но вечному, святому.
Энергии стремлений и его мечты живые впервые слегка касаться стали всех сущих 
во Вселенной. И он один так пылок был, что всё привёл в движенье ощущения.
Общения звуки впервые прозвучали во Вселенной. И если звуки первые на 
современные слова перевести, то смысл вопросов и ответов почувствовали мы. Со 
всех сторон Вселенной необъятной один вопрос, произносимый всеми, стремился к
одному Ему: - Чего так пылко ты желаешь? - вопрошали все.
Совместного творения и радости для всех от созерцания его.
Что радость может принести для всех?
Рожденье!
Чего рожденье? Самодостаточность имеется у каждого давно.
Рожденье, в котором частички будут заключены всего!
В одном как можно воссоединить всё разрушающее и созидающее всё?
Противоположные энергии сначала сбалансировав в себе!
Кому подобное по силам?
Мне.



Но есть энергия сомнения. Сомненье посетит тебя и уничтожит, на мелкие 
частички разорвут тебя энергий разных множество. Противоположности в едином 
удержать никто не сможет.
Энергии уверенности тоже есть. Уверенность, сомнение, когда равны, помогут 
точности и красоте для будущего сотворения.
Как сам себя назвать ты можешь?
Я Бог. В себя частички ваших всех энергий я принять смогу. Я устою! Я сотворю! 
Для всей Вселенной, радость принесёт творение!
Со всей Вселенной все сущности одновременно в одного Его своих энергий 
выпустили сомны. И каждая над всеми преобладать стремилась, чтоб в новом лишь
она верховной воплотилась.
Так началась великая борьба энергий всех вселенских. Нет времени величины, 
объёма меры нет, чтоб охарактеризовать масштабы той борьбы. Спокойствие 
настало лишь тогда, когда всех осознание посетило: ничто не сможет выше и 
сильнее быть одной энергии вселенской - энергии Божественной мечты.
    Бог обладал энергией мечты. Он всё в себя смог воспринять, всё сбалансировать 
и усмирить, и стал творить. Ещё в себе творить. Ещё в себе творения будущие 
творя, лелеял каждую деталь со скоростью, которой нет определения, продумывал 
взаимосвязь со всем для каждого творения. Он делал всё один. Один во тьме 
вселенной необъятной… Один в себе энергий всех вселенских ускорял движенье. 
Неведомость исхода всех пугала и отдаляла от Создателя на расстояние… 
Создатель в вакууме оказался, и вакуум тот расширялся.
Был холод омертвления. Испуг и отчуждение вокруг, а Он, один, прекрасные 
рассветы уже видел, и пенье слышал птиц, и аромат цветения… Он своею пылкою 
мечтой один творил прекрасные творения.
Остановись, - ему твердили, - ты в вакууме, ты сейчас взорвёшься! Как держишь ты
энергии в себе? Ничто не помогает тебе сжаться, теперь удел твой только 
разорваться. Но если есть мгновенье у тебя, остановись! Тихонько распусти 
энергии свои.
      А он в ответ: - Мои мечты! Их не предам! Для них я буду                       
продолжать сжиматься и ускорять энергии свои. Мои мечты! В них по траве, среди 
цветов, я вижу, бежит муравей. И орлица на взлёте, обучает летать сыновей. 
Неведомой энергией своей Бог ускорял в себе движение энергии Вселенной всей. В
Душе Его их зёрнышком сжимало вдохновение.
И вдруг он ощутил прикосновение. Со всех сторон, повсюду обожгло оно Его 
неведомой энергией, и сразу отстранилось, своим теплом на расстоянии согревая, 
какой-то новой силой наполняя. И всё, что было вакуумом, засветилось вдруг. И 
звуки новые услышала Вселенная, когда спросил с восторгом нежный Бог:
Кто ты? Энергия какая?
                        В ответ услышал музыки слова:
Энергия Любви и Вдохновения я.
Во мне частичка есть твоя. Энергии презрения, ненависти и злобы сдержать одна 
оказалась способной она.
Ты Бог, Твоя энергия - Души Твоей мечта - в гармонию всё привести смогла. И если
помогла моя частичка ей, то выслушай меня, о, Бог, и мне помочь сумей.
Что хочешь? Зачем коснулась ты Меня всей силой своего огня?
Я поняла, что я Любовь. Я не могу частичкой... Твоей душе хочу отдаться вся. Я 
знаю, чтобы не нарушились гармонии добра и зла, всю меня не впустишь ты. Но я 



вокруг Тебя заполню вакуум собою. Согрею всё внутри вокруг тебя. Вселенский 
холод, мгла к тебе не прикоснётся.
Что происходит? Что?  Ещё сильней ты засветилась?
Я не сама. Это твоя энергия! Твоя Душа! Она лишь мною отразилась. И в Навь 
Твою свет отражённый возвращал.
Отчаянный и устремлённый, воскликнул Бог, Любовью вдохновлённый:
- Всё ускоряется. Бушует всё во Мне. О, как прекрасно вдохновение! Так пусть же 
сбудутся в Любви светящейся мечты Моей творения!»

Так всё и было. Человек, как семя, вобрал в себя всю Вселенную, он вобрал в себя 
энергии, всех миров и пространств.
И, в этом смысле, он является Богом. Вот какова реальная структура Человека. 
Человек — это миры Нави, Прави и Яви, одновременно. Нельзя его рассматривать 
как-то иначе, как только мы попытаемся это сделать, мы сразу потеряем Человека! 
Если кто-то, в себе, пока не ощущает этих качеств, то те причины, вызывающее 
такое состояние, лежат, все равно, в зоне его компетенции, в зоне его влияния на 
это состояние. В каком бы разделённом, от Бога, состоянии вы сейчас не 
находились, и как бы далеко, таким состоянием, вы его от себя не удалили, это 
состояние будет являться искусственным — то есть не реальным! Это объясняется 
тем, что вы Живы! А жизнь существует только одним способом, она существует, 
когда в ней есть Любовь и Свет. Это единственный вариант существования.
Других вариантов нет!
Другие варианты могут быть применимы к жизни, только в отношении объёма, 
количества в вас, этой Любви и этого Света. И вот тут, как раз, ваше серое 
существование, с одной стороны, или яркая, выразительная, качественная, 
божественная жизнь, с другой стороны, будет находится в прямой зависимости от 
количества этих Чувств (Света и Любви)!
Так элементарная частица — ТОРа, из которой построен мир Нави, и в 
определённая часть мира Яви человека, является антиподом элементарной частицы 
— Первичного Солнечного Круга Жизни, из которой построен мир Прави, и часть 
мира Яви человека, только по количественному, а значит и по качественному, 
наличию этих Чувственных, Живых Энергий. Именно от количественно 
качественного наличия этих чувств, будет зависеть и качество самой вашей жизни, 
её осознанность. И здесь ваше внимание будет играть определяющую роль. 
Потому-что, если вы, своим вниманием (через духовное сердце), активируете свою 
Солнечную светлую энергию, то соответственно будете излучать, радостную, 
творческую энергию жизни. А если это внимание будет направлено на тёмные 
бусинки вашей личной истории, то придёт уныние и иные депрессивные состояния 
(читайте нашу книгу - «Жизнь нам дарит цветы»). Так же будет и в отношении 
созидательных импульсов и разрушительных, и это будет одинаково касаться, всех 
сфер жизни людей.
Почему так происходит и почему так есть в нашей жизни? Этот вопрос должен 
быть у людей, один из первых! Так должно быть, но на самом деле, это далеко не 
так! И на это есть свои причины!
Эти причины заложены в глубину жизни, они были заложены Богом и находятся в 
его плане на нас, на тех нас, которых он хочет видеть.
С которыми, в сотворчестве он пойдёт дальше, созидая новые миры и реальности.
А теперь ответьте ещё на один вопрос. Можно ли убивать и разрушать, 



одновременно имея в себе — Свет и Любовь?
Ответ однозначно звучит — нет, нельзя!
Так невозможно! Так, просто — не бывает!
Что-бы реально понять, осознать, прочувствовать, что так — не бывает, необходимо
в этом самому участвовать. Нужно получить этому подтверждение, через свой 
личный опыт, любое другое подтверждение ничего не стоит. И так во всём, что 
касается жизни. Как говорится, «дармовой сыр, есть только в мышеловке». По 
другому нужно сказать, что если даже вы и развили свой интеллект до высокого 
уровня, то ни какой пользы ещё в этом нет.  Этого совсем не достаточно. Скорее 
всего, для вас и для других, это даже очень вредно. Искушение и соблазн, любой 
ценой, иметь больше денег и власти, а также иные материальные зависимости 
включая зависимость от собственного биологического тела, будут всегда затмевать 
Разум Сердца. Но несмотря на это, никто не говорит, что сильный интеллект иметь 
плохо. Мы говорим о том, что без сильного Разума от Сердца, его иметь опасно, 
потому что, это только одна часть накопленного опыта. Нужно полное завершение 
и когда вы накопите опыт приобретения Света и Любви, то ваш интеллект будет 
вам добрым слугой, а не хозяином, как сейчас. Именно на половинчатой стадии 
заканчивались предшествующие эксперименты. В тех экспериментах, участвующие
получали знания, не находясь в позиции полноценного ученика для приобретения 
опыта Света и Любви, и такая программа обучения тогда была иначе сложена, чем 
в настоящем эксперименте.  Правильнее сказать, что сейчас программа обучения 
выстроена иначе, чем тогда, поэтому обучение проходит полноценно.
И сейчас мы все участники этого проекта, мы стали играть в этом эксперименте 
ключевую роль. Земля выбрана местом, дающим жизни новое рождение. И, по-
видимому, великий эксперимент вот-вот завершится на наших глазах. Мы есть те 
главные, действующие лица, которые берут эту новую реальность и 
трансформируют ее в направлении реализации конечной цели. Мы должны пойти 
дальше того, что есть, даже в этом божественном плане. Вот так все это выглядит, 
если на это смотреть крупным планом.
Последнее, что мы должны понять при раскрытии символа «звезда», объясняющий 
нам структуру человека, так это то, какой механизм был в нас вложен, для 
прохождения обучения в мире Нави и Яви (по проекту Люцифера).
Сразу хотим сказать, что такой универсальный механизм, в человеке, очень похож 
на современный электронный, цифровой компьютер.
Отличие конечно огромное, но всё - таки, он очень на него похож. Так например, 
сканирование всех объектов и субъектов физического, материального мира 
происходит теми датчиками, в жидком кристаллическом компьютере 
биологического тела человека, которые называются пятью органами чувств: зрение,
слух, вкус, обоняние, осязание, и есть шестое, похожее на чувство — 
вестибулярный аппарат, который поддерживает ориентацию тела в пространстве.
После сканирование пространства этими чувствами и последующей записи на 
жёсткий диск, через нервную систему, происходит немедленная реакция на эти 
пространственные раздражители (кем бы они не являлись). В это же самое время, 
происходит формирования памяти о случившемся. Память, как и в случае обычного
компьютера, сохраняется на «жёстком диске», которым является, в нашем случае, 
всё биологическое тело.
Но правильно сказать — его клетки, состоящие более, чем на восемьдесят 
процентов из воды и структурно соединённые в кристаллическую решётку. 



Операционное управление этой памятью, осуществляет, левое полушарие 
головного мозга. Оно же, это левое полушарие, формирует канал связи с другими, 
биологическими компьютерами (горизонтальные связи людей), а так же с 
центральным компьютером (лунная матрица). Эта линия компьютерных связей 
проходит через мир Нави и заканчивается в мире Яви Человека. Условно эту линию
можно назвать — «мужской линией», потому- что в ней доминирующую основу, 
имеет мужское начало (Отец, Сын и Святой Дух). Таким образом, и сам мир Нави, 
управляется в основном мужскими энергиями. Эта доминанта колеблется от 
шестидесяти до девяносто процентов, в зависимости от того, мирное ли это время, 
или идёт война. Мужские энергии в своём алгоритме жизни несут очищающие и 
тем самым разрушающие свойства, а женские рождающие и творящие. Сейчас 
цикл мужских доминирующих энергий, поэтому женские энергии угнетаются и 
ущемляются. Женские энергии, на протяжении всего этого цикла, будут 
функционировать только на уровне поддержания рождаемости и сохранения 
нужного количества биологических тел. На более глубокие процессы, женской 
Любви хватать не будет. Но это всего лишь общий фон, сформированный из-за 
попустительства людей. Это положение ни в коем случае не должно служить 
оправдательной мотивацией, позволяющей ничего не делать.  
Другая линия связей Человека сформирована совершенно другими каналами. Эта 
линия проходит через весь мир Прави, и заканчивается также в мире Яви человека, 
она формирует вертикальный уровень связи с божественным Солнечным 
источником жизни. Она условно называется — «женской», но в ней так же, как и в 
первом случае, присутствуют мужские энергии. В этой линии связей задействованы
иные, чем в первом случае, системы Человека. Хотя память этой линии связей, 
также хранится в клетках биологического тела, но вот канал формирования такой 
памяти иной. Операционной системой этой памяти заведует правое полушарие 
головного мозга, но саму связь с другими солнцами людей и с Центральным 
Солнцем открывает духовное сердце человека (его внимание, точка сборки тонких 
тел). Происходит это путём синхронизации алгоритма времени круга жизни 
данного человека с алгоритмом Эталонного Солнечного Центрального Круга 
(Бога). Тем самым приводя мужские и женские энергии в равновесие, или лучше 
сказать в гармонию.
После того, как время жизни биологического тела закончится, то память его 
земного путешествия (опыта) с его клеточек снимется, и по соответствующим 
каналам связи, передастся конечному потребителю (в нашем случае это будет либо 
лунная матрица, либо наше планетарное Солнце, как представителя Центрального 
Солнца, то есть Бога). Следующее воплощение Души Человека (Душа — 
совокупный опыт всех пред идущих воплощений) в биологическое тело, начнётся с
точки определённой итоговым опытом предыдущих воплощений. Для одних, это 
будет обозначать, что достаточно будет вспомнить весь этот опыт и закрыть 
последние недостающие фрагменты (зрелая Душа), что бы сделать переход в 
следующий круг жизни, другим же придётся путешествовать по земному кругу на 
много больше (молодая Душа). Есть ещё одна группа Душ (она малочисленна) они 
участвуют в земном круге жизни, как учителя, они давно закончили земную школу 
и жили в мире Прави, но добровольно пришли на Землю, чтобы принимать участие 
в проекте.   
Дальнейшая информация о значении приобретения опыта через путешествие, нами 
будет осуществляться при раскрытии символа — крест.



И ещё, конечно же можно быть биологическим компьютером. Достаточно 
насыщенное программами устройство. Почти живое, почти думающее. Правда 
часто ломающееся, подхватывающее вирусы, зависающее…. Но для этих 
неисправностей создана целая система, где тебя подлечат, заменят детали, «вправят
мозги», закачают новую программу. Есть на кого возложить ответственность за этот
биологический компьютер. Кому предъявить претензии, в случае чего, на кого 
обижаться, обвинять. Спросить только, в итоге, бывает неского. Отвечать за вас нет 
ни у кого в компетенции, да и в желаниях. Вот создать иллюзию заботы – это да. 
Как в мультфильме: «Двое из ларца, одинаковы с лица». Сделают за вас всё! Но 
хорошо ли это для вас и нравится ли это вам, им не интересно. И так будет всегда, 
пока не возьмёте ответственность за свою жизнь и поступки в сои руки. И винить в 
происходящем кого – то, нет смысла. Об этом поговорим в следующей главе. 
Поэтому, есть другой вариант. Вы и ваша –  пусть маленькая пока, но живая, 
развивающаяся, счастливая планета Вселенной, которую населяют миллиарды 
живых существ. Они живут, творят, созидают, познают, делятся с вами…. Ну так 
станьте полноценным жителем этой планеты, не захватчиком и разрушителем, а 
другом и сотворцом! Включайтесь в этот процесс. Начните учиться творить сами. 
Ведь это же лучше, чем жить по указкам и подсказкам тех, кого в общем – то не 
интересуете не вы, не ваша планета, а только своя личная выгода. Пока вы этого не 
поймёте, не осознаете, вы никогда не попадёте в своё путешествие, и не станете 
настоящим героем своей сказки. А значит не найдёте и не познаете своей сути.  

РАСМОТРИМ СЛЕДУЮЩИЙ УГОЛ МИРОЗДАНИЯ, СИМВОЛЫ — 4,5,8. 

  4. КРЕСТ

В некоторых царствах, в некоторых государствах (именно в царствах и 
государствах, а не в царстве и государстве) жил — был царь (и царь совсем не 
потому что на голове у него была корона) и было у него... (в каждой сказке разное 
было). А на самом деле у него было это всё, и не по отдельности, и там, где 
положено быть.
Скоро сказка сказывается, да не ладно мысли складываются?
Сказку лучше ты не слушай, в сказке лучше побывай.
В этих царствах — государствах ты царём — героем стань. Главную загадку в 
сказке, ты попробуй отгадай: Надо в ней сходить туда... не знаешь ты куда. 
Принести оттуда то, что что голову сломаешь, да вряд ли угадаешь. Но коль 
загадка задана, нам разгадать её пора.
Условие одно лишь есть: ты должен сам туда пойти, сокровище своё найти. Не 
думай: кого-нибудь туда пошлю, куда не знаю, назначив цену, получу, то, что не 
знаю, но хочу.
Такие мысли, вот подчас, лишают нас всех государств. Помощников найдётся 
тьма, всё сделать разом за тебя. Но знаешь какова цена? Конечно нет. О ней ты 
даже не спросил. Да и они не говорили. Они лишь счёт тебе открыли. Заплатишь 
по нему сполна. Ну а пока! Тебя удобно усадив, на голову корону водрузив, перед 
тобою натянули полотно (из паутины соткано оно). И ну картинки рисовать, ну 
вроде государство создавать. Картинок столько, что не счесть. Своя цена у 
каждой есть. Картинка за картинкой мелькала, и полотно по кругу побежало (ты



помнишь, полотно из паутины ткалось?). 
И полотно нам голову вскружило. Как зелье сонное героя опоило. И наш герой 
забыл, что полотно другое есть.
Оно как солнышко сияет, лучами нежно согревает. Там есть любовь и правда 
есть. Миры там есть и их не счесть. Там можешь ты Сутьбу творить, красиво 
жить и не тужить. Ответ к загадке там найдёшь, обратно ты не повернёшь. 
Там глубина, там чистота. Там нет добра и нет там зла. Луна там с солнышком 
дружна. Там инь и янь — единый круг, его там солнечным зовут. Там чувство -  
знания легки. А взор — куда не устреми — полёт души. Здесь золотая нить была 
тебе подарена... Ну да, она, пожалуй, не нужна, когда другие за тебя, тебе Судьбу
твою кроят. Они другие нити ткут, их паутиною зовут.
Поведаю секрет простой: То полотно Едино. Но как его перекроили: замалевали, 
затемнили, картинки ловко подменили, эмоциями чувства заменили, свободу 
выбора забрав, посеяли вражду и страх. Отныне чтобы жизнь хоть как -  то 
красочней и радостней была — назначена цена. Картинок столько, что не счесть, 
своя цена у каждой есть. Но в красках этих нет — Любви. Они не настоящие, 
иллюзия они. А значит, сколько не плати, счастливым вряд ли станешь ты. 
Конечно то, что предлагают, здесь многим счастье заменяет. 
Ты можешь быть: Отцом, певцом и депутатом, и дельцом. Актрисой можешь 
быть, врачом и космонавтом, и звездой.  Ты только цену заплати. А если ты готов
платить, не важно, сможешь ли ты быть тем, что ты выбрал для себя. Ведь 
главное цена. И так во всём: Ты можешь сочинять стихи. И музыку красивую 
писать и великолепные картины рисовать...
Но совесть нынче не в цене.  Поэтому бездарность часто процветает.
 Другим же, чтоб успех найти... Хотя, за ним здесь сколько не гонись, он лишь 
мираж. Когда он соизволит появиться — ты царь, но вот растаял он -   
ты нищий. А ты всё тратишь время драгоценное своё, в погоне вот за этим 
миражом. А что бы ты не заскучал, тебе их столько здесь создали. Ну чтож, 
побегай, в беге то же польза есть. Устанешь ноги разбивать, начнёшь вопросы 
задавать. Ты можешь здесь убить, предать, купить, играть и воровать, опять 
же, от цены зависит, как это выглядит в глазах тех масс, где это всё творится.  
У массы этой тоже есть своя цена. Её купить для них труда не составляет. Ведь 
даже ценности — Любовь, Семья, отчизна, совесть, красота — здесь продают, у 
них своя цена.
Вы можете не согласиться, но вот беда, у вашего не соглашения — то же есть 
цена.
Порочный круг, и ни туда, и ни сюда.
Задумайтесь, ведь это Правда господа.
А в правде — вариантов нет — она одна.
Вы напряглись?
Ну вот, хоть что — то в вашем царстве появилось,
за что и заплатить не жалко было бы. Ведь если очень напрягаться, появится 
возможность и взорваться. А взрыв несёт освобождение и пробуждение. (Здесь 
отступление не большое — осознанным должно быть напряжение.)
Увидеть сможете тогда — что нет ни трона, ни царя. Богатства ваши — 
мишура, они не стоят ни гроша. И государства больше нет. Лишь паутина, вы в 
ней увязли сильно.
Увидев это, не спишите вы режиссёров сих корить. Вы сами отдали им нить, 



своей Сутьбы, а с ней права вам вашу сказку создавать.
Разумней было бы сейчас им благодарность объявлять. Они для вас учителя. И 
если размышлять начнёте, вы к выводам таким придёте:
Чтоб в сказке настоящей жить, ты должен сам её творить. Ты должен с 
солнцем подружиться и светом этим засветиться. Любовь познать, ведь только с
ней, ты сможешь сказку ту писать. Она тебе откроет тайну — как все миры в 
себе вмещать. Тогда и царства — государства ты сможешь смело создавать, и в 
них картины златом ткать. Той нитью, что была Творцом нам при рождении 
дана. Не отпускай её герой, она в тебе всегда жила, она тебе и помогала от 
сказки ложной отказаться, но не сломаться и не сдаться. 
Стань твёрдым в выборе своём. Уйдут не званные друзья: сомнения, страхи, 
кривизна... Ведь: «Сказка ложь, да в ней намёк и добрым молодцам урок». Ну а 
коль выучен урок и сдан экзамен, держать тебя никто не станет. Учителям 
скажи — спасибо. Они нас славно здесь учили, и время тратили своё, на обучение 
твоё. 
Осталось пожелать удачи тебе на выбранном пути. Иди туда с душой ребёнка, 
открытым, чистым будь в пути, доверься свету и Любви.

                               Нить золотая дана нам была.
                               Нить золотая, сквозь вечность прошла.
                               Можно из нити картины создать:
                               Звёзды, дорога, любовь, чистота,
                               Нежность, рассвет, глубокий закат,
                               Мудрость в поступках, счастье в глазах…
                               Всё, что сейчас соткать мы смогли
                               Своею Душою ты назови.
                               Можно картины разные ткать.
                               Главное Бога не забывать.
                               За Душу твою, я спокойна тогда.
                               Будет кристальной её чистота!

День рождение биологического тела является началом нашего путешествия в мире 
Яви. Мы появились в этом мире, чтобы, через своё путешествие,  приобретать 
жизненный опыт. С появлением на свет в мире Яви, мы начинаем записывать этот 
опыт на жёсткий диск своего биологического компьютера, тем самым, создавая 
память этого опыта. Наше биологическое тело родилось не совсем с обнулённой 
памятью.
Из предыдущих воплощений, мы переносим концентрированный опыт этих 
воплощений, который у некоторых начнёт просыпаться и действовать со временем. 
Но и сразу, значение предыдущего опыта воплощений окажет влияние на место 
вашего рождения, выбор родителей, и ещё, на ряд факторов (характер, сила воли, 
определение общих жизненных интересов и отличие этих интересов по сравнению 
с общепринятыми). Да, это именно так. Собираясь в своё очередное воплощение, 
вы выбираете для себя те уроки и задачи, которые вам хотелось бы пройти, или те, 
которые остались не законченными в прошлых воплощениях. И вы подготавливаете
свою программу, которая наилучшим образом поможет это осуществить. Но, за 
девять месяцев, которые вы находились в утробе мамы, и за первые семь лет вашей 
жизни, в вашу программу вносились изменения и коррективы. И чаще всего не в 



лучшую сторону. Вот почему, так важно иметь родителям знания о правильном 
зачатии ребёнка, что и как происходит во время беременности, и в первые семь лет 
его роста и развития. Потому что, все эти факторы, в дальнейшем, определят 
направление вашего путешествия, и то, как далеко вы отклонитесь от истинного 
опыта своего воплощения.  
К моменту рождения, пустым окажется память на жёстком диске, только что 
рождённого вашего биологического тела (компьютера).
Это будет абсолютно чистый лист бумаги!
Теперь мы будем на нём писать, путешествуя по жизни, новую, свою личную 
историю. А путешествия повсюду, куда не повернись: это и путешествие 
физического тела, болезни, отношений, либо что – то ещё, куда вы упорно 
стремитесь. Только успевай записывать. 
В предыдущей главе, в символе звезда, был создан образ этого писателя - 
путешественника (дополнительно об этом образе можно узнать, так же, из наших 
предыдущих книг).
Символ — КРЕСТ, даёт определение общих возможностей и препятствий 
путешественнику в его путешествии.
Так, например, разнообразные варианты направлений путешествия, по которым 
будет происходить приобретение нового жизненного опыта, будет зависеть от 
способности сделать правильный выбор из этого многообразия.
А эта способность вытекает из понимания этого символа. В России не осталось 
населённых пунктов, при въезде и выезде, в которых, мы не повстречались бы с 
ним. Крест, в виде символа носят на теле, его ставят на местах погребения 
биологических тел, он красуется на церквях. Можно сказать, что соприкасаемся с 
ним постоянно и повсеместно.
Так чем же таким, для нас является, или может являться крест?
Мы уже говорили, что мы пишем на этих страницах, только наше видение жизни и 
символов.
Для нас, символ «крест», открывает большое понимание для нашей жизни.
И для вас он может, так же, сослужить большую службу, если вы поймёте его 
истинное значение.
Этот знак символизирует путешествие.
А так как мы понимаем, что смерти не существует, то для нас, он вечный символ 
наших путешествий из жизни в жизнь, каждый раз в более светлую и прекрасную!
Но, так ли вы его понимаете, знаете только вы сами.
Мы думаем, что большинство людей пока ему никакого образа не придают.
Это не хорошо и не плохо, ибо правильной интерпретации этого символа, очень 
трудно получить. Лучше, пока, никак к нему не относится, чем иметь не 
правильное понимание. Так как, не правильная интерпретация символов кому – то, 
очень даже выгодна.
На протяжении тысячелетий, существуют силы, желающие направить человечество
по ложному пути, сохранить завесу отделённости. Говоря по правде, не каждый 
индивид, среди человеческого населения, сделан из света цветочков, бабочек и тому
подобное. Очень многие пришли на земной план с одной целью – разрушить 
энергетические формы на столько, чтобы настоящим испытанием стало для 
ищущего суметь найти в этой энергии свой путь в энергии Любви. Но сразу 
скажем, присутствие этих энергий на земле не есть катастрофа, или не 
преодолимое препятствие в нашем путешествие. Они такие же участники процесса,



эксперимента под названием – развитие. И только наши страхи, фундаментом 
которых являются наши неосознанность и безответственность, заставляют видеть в
них корень всех наших несчастий и проблем. Удобно, правда, всегда иметь под 
рукой, на кого можно переложить свою безответственность и лень. Если уж быть до
конца честными, то мы и к Творцу очень часто имеем претензии, и это ещё мягко 
сказано. И до тех пор, пока так будет продолжаться, эти энергии – учителя всегда 
будут присутствовать в вашей жизни. Такова игра! Как создаются условия для этой 
игры?
Да просто —  создав много не реальных дорог, в виде ложных ценностей. Вы 
думаете это сложно сделать, располагая компьютерными технологиями, или вы 
думаете, что -  то изобилие компьютерных игр и программ, в которые, как в 
паутину, вовлечено всё человечество, чем-то сильно отличаются от игровой 
программы в лунной матрице? Если вы так думаете, то глубоко ошибаетесь, 
разница конечно есть, но она отличается только по масштабам игры.  
Создание много вариантности, входит в условия игры.
И эта много вариантность касается всех граней в виртуальной жизненной 
программе людей. А дальше, усложняя условия игры, её создатели, не только 
создали много не реальных дорог, но ещё на указателях, которые могли бы указать 
на правильный вариант выбора, правильной дороги, повесили ярлык с ложной 
интерпретацией этого указателя (символа).  И их усилия не проходят без следа, ибо 
много вариантность направлений в путешествии, заставит рано, или поздно искать 
путь правды, а такой путь единственный. И каждый вынужден будет его искать, ибо
страдать, идя по ложным путям, однозначно придётся, и именно не желание 
страдать, будет постоянным стимулирующим фактором в поиске правды.
Никто для вас и за вас, эту правду искать не сможет. Когда -  то вы лично дали 
согласие войти в эту игру, и не важно теперь, помните вы об этом, или нет, вы уже в
ней участвуете!
Это одно из многих утверждений, которое можно сделать при раскрытии этого 
символа. Нужно иметь повышенную осознанность, для того, чтобы понять, как это 
работает, чтобы выйти из этой матрицы.
Именно в ячейки этого символа находится Золотой Путь Развития Человека, его 
ещё называют срединным путём развития.
Поэтому эта ячейка находится в середине таблицы символов, в верхней её части
под числом четыре. Эта ячейка открывает варианты путешествия ячейке три -  
человеку путешественнику. Поэтому, при рождении, мы крестим биологическое 
тело ребенка, как бы тем самым даём добро на путешествие по явному миру, а 
когда время путешествия биологического тела заканчивается в явном мире, то 
опять крестим, отправляя, уже, в иное путешествие, в мир Нави (крест на могиле). 
В процессе путешествия по явному миру, мы опять с ним встречаемся, уже на 
дорогах Земли, и здесь мы обязаны дать ему также правильное определение.
Это правильное определение, может истекать, только из единого понимания 
символа, мы его уже определили — «золотой путь развития, или срединный путь 
развития». Это единственное определение, в последствии, нас выведет на 
правильное понимание нашей Души, ибо только в путешествии, мы её начинаем 
чувствовать, осознавать, познавать, когда начинаем наполнять её своим светом 
(опытом).
Тот крест, какой мы видим на нынешних церквях, по своей форме, не может нести 
символа золотого пути развития.



В этой форме, он информационно, повторяет символ луны.
Божественный крест, символизирует движение энергетических потоков 
мироздания.  Поэтому, истинный крест, символизирует своей формой, 
пересекающиеся вертикальные и горизонтальные энергетические потоки.
Вертикальный энергетический поток мужских и женских энергий (Света и Любви) 
выходит из центра мироздания (центральное сердце-солнце) и приходит в ядро 
(сердце) Земли. Таким образом на своём пути он пронизывает тело человека своим 
высоким энергетическим божественным Духом (силовая, или волевая 
высокочастотная божественная часть). Именно так этот поток связывает Человека с 
Божественным Высшим Духовным Сердцем (Солнцем), что и символизируется 
вертикальной линией креста, если эта линия не перекрыта препятствием. В форме 
креста на церкви, как раз показано, что эта линия связи для людей перекрыта, в 
верхней его части. И это говорит о том, что путешествие в другую зону 
мироздания, в более высокую, для людей закрыто. Это линия завесы (отделённость 
от Творца), которую нам необходимо будет преодолеть в процессе путешествия. А 
помогает поддерживать эту завесу, в виде всевозможных ограничений – лунная 
матрица. Страх – это главный инструмент матрицы, для закрепления завесы. 
Матрице выгодно скрывать от вас искусство путешествия в Любви, в Боге, так как 
это помогает ей сохранить свой контроль. Она, и те кто осуществляет этот процесс, 
не желают потерять контроль над массами людей. По их мнению, люди должны 
быть подконтрольны, что - бы, как рабы, удовлетворять их материальные запросы, а
взамен, как с барского плеча,
получать те крохи, которые бы позволяли людям существовать, создавая для них 
иллюзию благополучия и защищённости. Заставляя, тем самым, верить нас в их 
силу и могущество, с одной стороны, и в нашу слабость и не способность мыслить 
и действовать самостоятельно, с другой. И люди не только верят, но и молятся им 
как богам, в большинстве своём. Глядя на то, что происходит сегодня в обществе 
людей, у них не плохо получается закрывать от нас нашу связь с Мирозданием. И 
это ещё не всё. Они перекрыли не только верхнюю часть вертикальной 
Божественной линии, но также и нижнюю её часть. С какой целью это было 
сделано? C целью понизить наше сознание до уровня толпы, стадности, чтобы, так 
сказать, тотально управлять своими овцами.  
Из всего написанного вывод такой — абсолютное большинство людей, в их 
нынешнем состоянии, своё путешествие могут осуществлять только в пределах 
лунной матрицы, в земном круге жизни (игра возможна только в рамках 
существующей лунно-земной программы). И ещё долго не найдут ответа на 
главный вопрос, от которого зависит качество путешествия – кто Я. Так как 
полностью управляются матрицей, а в ней ответа на такой вопрос, так просто не 
получишь, за этим пристально следит система.
Как уже стало понятно, лунная матрица есть некая компьютерная виртуальная 
реальность (глобальная компьютерная программа управления земным кругом 
жизни). Она имеет электрическую магнитную основу, если её рассматривать с 
физической стороны, а также она имеет сотовую информационную форму памяти.  
Эта сотовая, цифровая кодированная программа связана с биологическими 
компьютерами людей. Каждая отдельная сота памяти, в лунном компьютере 
(лунной матрице), связана энергетическим каналом с биологическим компьютером 
каждого человека. Эти маленькие биологические компьютеры могут 
функционировать самостоятельно, только весьма условно, ибо вписаны в общую 



глобальную компьютерную сеть — лунную матрицу (общую игру). Всё что связано
с этой системой связей, мы называем горизонтальными связями (горизонтальная 
линия креста), ибо ими организован земной круг жизни. Всё что происходит с 
людьми в этом круге, все их путешествия внутри этого круга, в большинстве своём 
проходят под управлением данной матрицы, тем самым её наполняя и усиливая. 
Так как, формат этой матрицы стремится помешать расширению вашего сознания 
(циклов развития), те, кто создали эту матрицу, предпочли бы продолжать жёстко 
удерживать вас во внутреннем круге, который сами помогли вам создать.
Это будет происходить до тех пор, пока люди в своём путешествии по земному, или
лучше сказать по явному миру, будут использовать только свою биологическую 
компьютерную систему (горизонтальную линию креста), замкнутую на левом 
полушарии своего головного мозга. Горизонтальные линии связей людей, 
формируют личные свои истории, и одновременно историю околоземного 
пространства, то есть самой лунной матрицы. Но как только вы начнёте узнавать о 
внешней стороне проявления под названием "земной опыт" или о центральной силе
с центральным солнцем, как только начнёте выходить за пределы завесы, вы 
начнёте видеть потенциал того, что вы можете делать.
Правильное понимание символа крест, поможет вам выйти из этого круга, ибо 
укажет выход из него. Этот выход, или лучше сказать, нахождение правильной 
дороги в солнечный круг жизни, называется — «золотой (срединный) путь 
развития». Такой путь проходит только через духовное сердце Человеческой 
сущности и через духовное сердце планетарного солнца, одновременно соединяясь 
с Центральным Божественным Солнцем.
Понимание этого положения, коренным образом поменяет взгляд на жизнь каждого,
кто хочет разобраться в своём путешествии по жизни (в своей игре).
Давайте на конкретных примерах постараемся понять, как это происходит.
Этими примерами являетесь, в первую очередь, вы сами, а во вторую, то огромное 
множество историй (людей), которые также участвуют в общей, глобальной игре. 
Эти истории складывались и складываются в огромном своём многообразии. 
Никакой большой театр, даже очень отдалённо, не может сравниться с театром под 
названием – жизнь, в котором мы все играем. Сколько романов, поэм, стихов, и 
рассказов было посвящено этим историям, сколько создано фильмов и театральных
сцен!
Всё это, бережно хранится в сотовой памяти центрального компьютера лунной 
матрицы. Вы можете забыть фрагменты своей личной истории, вы можете многое 
не помнить, но это совсем не будет значить, что это исчезло и этого нет. До 
мельчайших подробностей истории каждого из нас, во всех наших воплощениях, 
продублированы в памяти и хранятся на жестком диске центрального лунного 
компьютера. Это реально игра глобального масштаба, она рассчитана на миллионы 
земных лет и каждый из нас участник её.
Именно такую информационную насыщенность несёт в себе символ «крест»!
Крест своими горизонтальными связями собирает всю информацию, информацию 
всех историй людей, и по вертикальному своему каналу передаёт эту информацию 
в соответствующие информационные сотовые накопители.
Информационно, любая история делится на эпизоды где, либо доминирует больше 
светлого, возвышенного, чистого (мало хаоса), или наоборот, много тёмного, 
низкого, грязного (много хаоса). Если в личной истории человека, есть эпизоды где 
много Света и Любви, гамма возвышенных чувств, то существующий компьютер не



может справляться с такой информацией. Потому-что такая информация имеет 
большую насыщенность и у него не хватит операционной памяти обработать её, он 
просто будет не настроен на частоту таких энергетических вибраций. И если такой 
Человек будет желать всё больше и больше находится на этих высоких 
чувственных вибрациях, если он своими мыслями будет устремлён к 
совершенному, то биологический компьютер начнёт перестраиваться, то есть 
совершенствоваться. Такая перестройка откроет другой канал проводимости, этот 
канал, как мы уже писали, будет проходить через духовное сердце человека. С этого
момента человек меняется, он начинает светиться изнутри, у него перестраивается 
приоритет ценностей и отношение ко всему, что его окружает. Он выходит   из – 
под контроля лунной матрицы, он уже не человек системы. Человек не чувствует 
себя больше причастным к стаду, он начинает выходить на уровень Творца. Нижняя
линия, которая перекрывала вертикальную, Божественную линию и понизила его 
осознанность, теряет свою железную хватку. И человек, постепенно, берёт на себя 
ответственность за свою жизнь и своё путешествие. Его внутренний мир 
становится светлее, шире! И крест, который человек нёс, путешествуя по трёх 
мерному, околоземному пространству, продолжает менять свою структуру, у него 
исчезает верхняя, ограждающая линия. Это означает, что человек перестраивает 
себя к жизни на более высокий Солнечный уровень.  Мы думаем, что к настоящему
времени таких людей становится, всё больше и больше. Мы так же надеемся, что 
информация, которую мы даём на этих страницах, поможет облегчить это трудное 
время перестройки. Ведь перестройка биологического компьютера, действительно 
процесс трудный и иногда достаточно болезненный, требующий силы воли и 
глубокого, осознанного внимания к происходящему процессу. Мы пытаемся 
сказать, что независимо от уровня вашего сознания, вы либо циклически понижаете
его по спирали (кругам, или циклам) своего развития, либо расширяете. Если 
будете расширять своё сознание, то ваша спираль, расширяясь и наполняясь светом 
и силой, начнёт разворачиваться и перейдёт в дугу, и у вас появится возможность 
перехода в следующий круг своего развития (дугу можно сравнить с тетивой лука, 
которая помогает стреле устремляться вперёд, к цели). Для этого и даётся жизнь. 
Жизнь надо понимать так же правильно и ясно. Когда мы приходим в мир Яви 
(явный мир), то получаем чистый лист бумаги, это просто новый биологический 
компьютер. Что-бы увлечённо и полноценно пройти школу в этом мире, вам даётся 
новый биологический компьютер (тело), в котором на диске памяти ничего не 
написано, он должен быть пустой. Но надо понимать, что настоящий вы, это не 
биологический компьютер, который как инструмент, пришёл в мир Яви, чтобы 
определённым образом и с определёнными целями взаимодействовать с этим 
миром. Вы есть, та божественная искра, которая делает жизнеспособным этот 
компьютер, то есть вы и есть сама жизнь, вертикальная божественная линия креста,
отщипнутая от божественного океана жизни, от Бога. Именно по вертикальной 
линии нашего креста мы питаемся его энергией. Этот канал работает в 
автоматическом режиме таким образом, что энергетическая сила, питающая нас по 
этому каналу (вертикальная линия), прямо пропорционально зависит от 
информационного потока, идущего от нас в обратную сторону. Проще говоря, что 
посеяли, то и пожнёте, что отдаёте, то и получаете. А для этого, действительно 
надо иметь, и это не материальные ценности.
Такой информационный поток формируется уже горизонтальной линией креста, то 
есть нашими личными историями, которые мы формируем, участвуя в жизненном 



спектакле. Эта горизонтальная линия креста, для каждого из нас и всего 
человечества, является определяющей линией, от которой зависит попадание на 
вертикальную линию креста и через неё, последующее вознесение, на следующий, 
более высокий круг жизни. В этот момент, возможно, нелишним было бы внести 
немного ясности в наше путешествие. У нашего путешествия есть уровни. Наш 
физический план – это временный уровень. Земное существо принимает на себя 
ответственность: воплотиться, научится использовать не менее 50% своего мозга, 
быть попечителем (участником) других уровней сознания, принимать меры к тому, 
чтобы у всех деревьев, растений, животных был шанс добиться своего самого 
великого пробуждения, и вас здесь по – прежнему называли бы Человеком. 
Научиться общаться с Мирозданием, со своими Ангелами. Бред, скажите? Но, 
именно такое путешествие эволюционно, так как даёт истинное духовное развитие,
понимание того, что всё едино, всё есть Творец. И это именно то, чем каждый из 
вас должен здесь заниматься. Но мы на этом уровне своего путешествия делаем всё
с точностью наоборот. Всё отпущенное нам здесь время, гоняемся за 
материальными благами и ценностями, за сытой и комфортной жизнью, 
запаковывая это всё в красивую, ложную упаковку. Это чтобы было чем 
аргументировать, возразить и оправдать. Расплата за всё – наша Духовная Нищета. 
Только на этом уровне, осознать эту катастрофу мы особо не пытаемся, если 
вообще для этого что – то делаем. Но уровень временный. И второй уровень 
наступит обязательно – это уровень, известный людям, как жизнь после смерти. 
Это уровень, на котором вы смогли бы начать взаимодействовать с вибрациями 
(энергиями, находящимися за пределами того, что вы испытали на первом уровне. 
Вы сможете продолжить своё путешествие в иные высокоорганизованные миры 
вселенной. Эти миры существуют, придёт время и вам придётся с этим 
столкнуться. Это уровень путешествия вашей Души. Есть только одно условие – 
Чистота! Чистота мыслей, сердца, чистота вашей Души! Или иными словами Свет 
Творца! Этот ваш багаж – ваш опыт – всё едино, есть ключ для перехода на 
следующий уровень. Но у вас его нет. Вы столько приобрели, за это своё 
воплощение не нужных вещей, а ещё больше хлама как в материальном, так и в 
духовном опыте, и в своём теле, и в голове, и в сердце, и в душе…. А маленького, 
золотого ключика вы не нашли. Знаете, это как в компьютерной игре, где вам 
необходимо пройти несколько уровней, чтобы стать мастером, но у вас не хватает 
опыта сделать это. И за каждую не удавшуюся попытку у вас забирают одно 
воплощение (жизнь), возвращают в исходную точку и, время пошло. Как 
замкнутый круг.  Это то, что происходит с вами. Ну, может стоит попробовать стать 
Буратином, шутка конечно, но как говорится в каждой шутке. есть доля правды.
Глубоко осмыслить эти процессы, нам поможет всё тот же крест.
Из вышеописанного мы способны понять, что вертикальная линия креста является 
Духом Божьим, тогда как его горизонтальная центральная линия является 
Божественной Душой. Вы начали очень просто – с парения в самом прекрасном 
существовании всего Света, которое есть существование Творца. В определённый 
момент вы и Творец решили, что станете эволюционирующей частичкой 
(путешественником) его Света, и вы начали путешествие. Самый первый опыт, 
который вы ощутили, - это чувство отделённости после того, как вы покинули мир 
Творца. Оставив этот мир прекрасного света. И это то, что нам сейчас необходимо 
понять и изменить, поскольку отделённость никогда не была реальностью. Наша 
Душа, если мы имеем в виду Душу человека, и божественная Душа, никак не могут



разделятся, ибо всё что существует и живёт, есть только Бог.
Божий Дух - Свет, эта та высокочастотная солнечная энергия, без которой никакая 
жизнь существовать не может. Жизнь ли эта минерала, растений и животных, или 
человека, или Ангелов и иных Сущностей, как с высоких уровней, так и с низких, 
всё это состоит из частиц Творца. Наша задача – понять, что отделённости не 
существует, что мы все одно целое. Именно это основная цель нашего путешествия.
Конечно же для этого нам необходим опыт. Именно для этого нам была дана Душа. 
Можно сказать, что Душа – это сосуд для нашего опыта. И только от нас зависит 
объём и качество этого сосуда. Душа есть у всего живого сущего, от минерала, до 
Ангелов. Но, пожалуй, только человек умудряется искалечить свою Душу 
страхами, сомнениями, мыслями – паразитами, вместо того, чтобы вырастить её до 
уровня Ангелов и получить возможность продолжить своё путешествие в иные, 
прекрасные миры. Душе свойственно расширяться, наполняясь Светом и Любовью 
(чувством знания). Только при таком условии мы сможем стать Творцами. И так, 
Душа - это наш жизненный опыт, приобретенный в наших путешествиях из жизни 
в жизнь и записанный в клетках памяти биологического тела (биологического 
компьютера), и продублированного в ячейке соты жёсткого компьютера 
соответствующего круга жизни, в данном случае Земного круга жизни (лунной 
матрицы). Именно поэтому, когда заканчивается круг жизни, вашего 
биологического тела, в Земном круге жизни, вы продолжаете жизнь в мире Нави 
своей Душой. Потому как ваша Душа, есть информация всех событий 
произошедших на протяжении всей истории воплощений в данном круге жизни 
(горизонтальная линия креста) и,  трансформированные в чувство-знания (в вашу 
мудрость, которая состоит из Света и Любви, то есть, знаний и чувств). Именно по 
совокупности этого вашего опыта, вы и определяетесь как индивидуальность, то 
есть ваша энергетическая светимость даёт основное определение того, на сколько 
вы живы (проходит ли ваша жизнь в осознанном состоянии, или бессознательном). 
При этом, основная, высоко частотная энергия жизни (вертикальная линия креста) 
будет первоначальным и основным жизненным потоком, это то, что мы называем 
Богом, или первоначальной энергией. 
Но, если о первичной божественной энергии, мы только уверенно можем сказать, 
что она основная энергия всего живого, во всём мироздании, и к этому, особо, 
добавить ничего не сможем, то об энергии Души следует разговаривать более 
конкретно и полноценно. Именно благодаря этой энергии мы имеем возможность 
развивать свою Душу и тем самым получать новый опыт в новых жизненных 
кругах мира Нави.
Сам мир Нави, энергетически так же разнообразен. Его нижний уровень состоит из 
очень тёмных и не совершенных астральных энергий (очень мало Света и Любви), 
и наоборот верхний его уровень, это очень совершенные и светлые мерности. Так в 
соответствии с этими уровнями, в них живут и развиваются сущности — либо уже 
со светлой Душой, либо — ещё с тёмной и несовершенной. Конечно же, в первую 
очередь, нас должно интересовать духовное развитие людей, но мы также должны 
при этом понимать, что все души в мире Нави, тесно переплетены и 
взаимосвязаны. Так ранее, мы уже говорили, что у людей есть учителя, они есть в 
тёмных, нижних уровнях мира Нави и есть в светлых высших уровнях. В мире Яви,
в Земном круге жизни, биологические тела (компьютерные конструкторы) 
собирают информацию для своей Души, а в лаборатории мира Нави, она 
анализируется, перерабатывается и трансформируется. Трансформируется либо в 



энергии более светлые, либо наоборот, в более тёмные. Всё это может происходит 
одновременно со сбором информации на Земле. И, если по итогам одних действий, 
происходящих в мире Яви, были произведены в лаборатории мира Нави 
правильные осознанные выводы, то такая информация становится более светлой, 
благодаря энергии вашего внимания, которая была обращена на этот поступок, 
событие или явления. Такое действие, называется энергетической трансформацией 
вашей Души. Благодаря такой трансформации вы способны изменить свою линию 
жизни на более гармоничную и светлую, тем самым ваша личная история будет 
писаться более яркими и интересными красками (чувствами).
Вы должны будете, не только изучить механизм взаимодействия энергий на уровне 
Души, но и научиться владеть этим информационным энергетическим ресурсом. 
Скажем так, есть внешний круг жизни биологического тела, и оно сильно зависит 
от программы земного круга жизни (лунной матрицы), так же, каждый, имеет свой 
душевный внутренний круг жизни в мире Нави. Благодаря душевному труду 
развиваются тонкие духовные тела человека. Что-бы полноценно и осознанно 
путешествовать по миру Нави и не делать ошибок в мире Яви, необходимо эти тела
иметь развитыми. Условная граница разделяющая в человеке мир Яви с его же 
миром Нави лежит вдоль позвоночника, на уровне его энергетических центров 
(чакр, в символе креста, это его вертикальная линия). Сколько тонких тел, столько 
же и энергетических центров в человеке. Именно сила энергетического свечения 
центров, обеспечивает развитие тонких энергетических тел человека. Крылья 
Ангелов — это их тонкие энергетические тела, точка соединения этих крыльев, это 
точка сборки их внимания (точка соединения двух линий креста). Сила и 
проницательность внимания человека, широта и полёт его Души, зависят только от 
его тонких тел. Развитие тонких тел, происходит в процессе путешествия человека 
по земному кругу жизни и наработке им личного жизненного опыта. Как только, в 
процессе этого, внимание человека, начинает интересоваться более глубинными 
вопросами жизни, начинают развиваться тонкие его тела, дальше всё идёт по 
нарастающей.
Теперь вы сами можете оценивать развитость ваших тонких тел (вашей Души), 
если ваше внимание скользит только по материальным ценностям, по физическим 
явлениям и по формам, то нет у вас ещё развитых душевных тонких тел. Зато есть 
присутствие страха, алчности, жадности, ревности и злости, которые меняются с 
определённой периодичностью на свои противоположные качества, а потом опять 
всё повторяется, всё как в замкнутом круге, мы уже говорили об этом. Так 
происходит, потому - что вы зависимы от информационной программы лунной 
матрицы, которая прописывает вам такую модель поведения. Вы постоянно живёте 
в этих двух крайностях двойственного мира. И по куда ваше внимание будет 
скользить по поверхности материального мира, вы не сможете даже разобраться, 
что же по настоящему из себя представляют, этот мужчина и эта женщина, не 
смотря на то, что постоянно сталкиваетесь друг с другом.
О других глубинных вопросах жизни, которые зависят от отношений между двумя 
этими энергиями, говорить, пока, даже не приходится.
Нам необходимо об этом говорить, если хотим улучшать качество нашей жизни. 
Поэтому обратимся к следующему, пятому символу нашей матрицы мироздания — 
символу мужских и женских энергий «Инь и Янь».



   5. ГАРМОНИЯ ЭНЕРГИЙ «Инь и Янь»

Гармония, гармония, гармония…. Мы всё время слышим о ней, говорим, стремимся
к ней и, наверное, все уже знают и понимают, что это такое. И, всё таки, давайте 
дадим ей определение. Гармония – это то, что позволяет из частей собрать единое 
целое. Помните, мы писали об оркестре? Задача всего сущего – жить в гармонии.    
Что мы вкладываем в понимание, гармоничная (счастливая) жизнь? Здоровье, 
достаток, отношения (отношения с самим собой, с противоположным полом, с 
родителями, детьми, с обществом). В принципе, если в этих аспектах нашей жизни 
нет сбоев, то мы вполне счастливые, как нам кажется. Но, как только, где – то 
появляется сбой (проблема), счастье начинает нас покидать. Прямо, какой – то 
мираж эта наша гармония (счастье). Возникает вопрос: почему так происходит? 
Когда вы ищите гармонию, счастье, любовь…, во вне себя, вы зависимы от всех и 
всего, с кем и чем вы связываете своё счастье. Искать и находить надо внутри себя. 
Гармония – это ваша глубина. Её основа – Любовь. Только любовь поможет стать 
вам единым, целым. Любовь основана на свободе, а не на ожидании и потреблении.
Но мы всё превращаемся и превращаемся в общество потребителей – эгоистов. 
Общество, где каждый из нас разделён на множество личных сил, из которых то 
одна, то другая выступает на передний план. Мы разделены внутри себя, друг с 
другом, и с Мирозданием. Вместо того, чтобы стать обществом Творцов. Вы знаете,
как переводится Творец? ЛЮБОВЬ! И ещё, гармония – это ваше состояние, но к 
нему ещё необходимо прийти. И этот путь (процесс), называется гармонизация. 
Процесс может быть полноценным, если выполняются все условия полного 
балансирования всех внутренних энергоинформационных потоков человека. Это и 
есть основная наша с вами задача, чем бы мы свами здесь не занимались – познать 
себя, вспомнить, и ответить себе на вопрос – кто Я. Другими словами стать 
Творцом и великим путешественником. Это происходит с пониманием того, что вы 
и всё, что вас окружает – едино и состоит из одних частиц света Бога. И всё, что вы 
желаете кому – то, или делаете, вы делаете это себе. Разве можно причинить боль 
какой – то части тела так, чтобы всё тело, весь организм этого не почувствовал? 
Нет. Потому что организм и тело одно целое. Вот и мы, животные, растения, 
насекомые, люди и всё, абсолютно всё живое, едино, созданное из единой частицы, 
и причинить кому – то вред, без боли и потери для себя, невозможно. Это трудно 
понять, когда есть «Я» и «другие», и это проявляется на всех уровнях нашей жизни.
Считаете это не так? Давайте поразмышляем. Возьмём человека и посмотрим, что 
происходит у большинства из нас внутри.  Человек расщеплён. Можно сказать, 
шизофрения – это нормальное состояние человека. Век обусловленности, 
цивилизации, культура и религия сделали из каждого человека толпу – 
разделённую, расколотую, противоречивую. Только потому что душа человека 
едина (осознаёте вы это, или пока нет, это так), человек живёт. Но, все 
обусловленности разрушают периферию человека, И не смотря на то, что центр 
остаётся не тронутым, жизнь человека превратилась в ад. В вашем нынешнем 
состоянии о вас нельзя сказать, что вы – есть. У вас нет бытия. Вы на шумном 
рынке. Если вы хотите сказать «да», немедленно появляется «нет». Вы даже не 
можете произнести простого слова «да» тотально. Вы ведёте себя как два человека. 
Утром вы любящи, прекрасны, вечером вы стали абсолютно другим. Поведение 
находится внутри вас, оно заключено между двумя половинами ума. Внутри 
человека происходит постоянный конфликт. До тех пор, пока он в нём не разрешён, 



он не может быть разрешён нигде. При таком условии счастье (гармония) 
невозможно; несчастье – это естественное следствие расщеплённой личности. Есть 
очень маленький мост между этими двумя половинами ума. Если мост разрушен, а 
он очень хрупок, вы становитесь двумя людьми. Если же мост укреплён настолько, 
что два ума исчезают как два и становятся одним, тогда появляется объединение, 
очищение. Тогда происходит встреча мужского и женского, инь и ян, правого и 
левого, логичного и нелогичного. Для этого надо стать светом для самих себя, в 
первую очередь. И не давайте себе сжиматься (напрягаться), потому что как только 
это происходит, пространство света в вас уменьшается. И как говорится «свято 
место пусто не бывает». Ну а кто любит тёмные и серые места, вы догадываетесь. 
Выбор за вами, либо вы используете своё пространство, либо кто – то другой 
использует его, и вас. Энергия целого, Света, должна захватить вас. Настало время 
прийти к себе. Давайте продолжим, возьмём человека и то, что происходит у него в 
отношениях с противоположным полом. Хочется чтобы вы запомнили то, что мы 
сейчас напишем, как молитву: ни у кого – ни у вашего нынешнего партнёра, ни у 
какого – то сказочного избранника в будущем – нет задачи принести вам счастье на 
блюдечке – ни у кого! Даже если бы они этого и захотели. Настоящая любовь 
приходит не из попыток решать наши проблемы зависимостью от другого, а в 
следствии развития нашего внутреннего богатства и зрелости. Когда ваша любовь –
это не просто желание другого, когда ваша любовь есть не просто потребность, 
когда ваша любовь – это участие, когда ваша любовь – не нищий, а император, 
когда она не просит ничего в ответ, но готова только отдавать, отдавать ради чистой
радости отдачи -  тогда это Величественное явление. Тогда к нам придёт 
понимание, что наш партнёр часто действует как зеркало, отражающее невидимые 
аспекты нашей глубинной сущности, и помогает нам стать более цельными. Тогда 
её крылья уносят нас выше и выше ко вселенской любви, которая ощущает всё как 
единое. Всё, что сегодня происходит у огромного количества людей это – 
потребительские, разрушающие отношения по отношению друг к другу. А всё 
понимание Любви в основном сводится к пониманию – сексуальность. 
Сексуальность, несомненно, имеет возможность перерасти в любовь, но это не 
настоящая любовь, а только возможность. Почти все останавливаются на этом, 
потому что общество обременило нашу сексуальность всевозможными 
ожиданиями и ограничениями. Действительно наиболее важная «проблема» с 
сексуальностью заключается в том, что она всегда проходит. Почему «проблема»? 
Потому что она не даёт человеку развиваться, созревать. Вы, как вечные, прыщавые
подростки, застреваете в своём половом развитии. Только когда мы созреваем, мы 
можем испытать любовь, которая лежит за пределами сексуальности и уважает 
уникальную индивидуальность другого человека. Но для этого необходимо самому 
прежде стать индивидуальностью, творцом. Уберите хаос в себе, научитесь не 
сорить, и хаоса всё меньше и меньше будет в вашей жизни. Сделайте себя цельным,
и вы привлечёте в свою жизнь такого же партнёра. И ваша, вечная беготня и вечные
поиски закончатся. Для вас наступит время познания истинной Любви. А она вам 
поможет не остановиться в процессе гармонизации. У нас есть ещё отношения – вы
и общество. И их необходимо также привести в состояние гармонии. Мы сейчас не 
будем здесь писать, очень подробно, что и как происходит в этой сфере ваших 
отношений. Это потом, когда будем рассматривать эти вопросы более детально, в 
своих лекциях и видеороликах. Сейчас затронем причину, почему так происходит.   
Есть такая притча о том, как овца вырастила львёнка, и он считал себя овцой до тех



пор, пока старый лев не схватил его и не отвёл к пруду, где показал ему его 
отражение. Многие из нас подобны этому львёнку. Личность, навязанная из вне, 
заменяет индивидуальность, которая могла бы вырасти изнутри. Индивидуальность
дана существованием, личность навязана обществом. Личность удобна в социуме. 
Мы, в большинстве своём стали только овцами из стада, мы не можем свободно 
двигаться и не осознаём своей природы. Овца всегда в толпе, она надеется, что в 
толпе она будет чувствовать себя уютно. В толпе человек чувствует себя более 
защищённым, уверенным. Каждый из нас рождён индивидуальностью, но 
общество программирует наш ум, воспитывая из нас овец. Обществу потребителей 
нужны рабы, потому что государство (то, что оно из себя представляет, в данный 
момент), и его интересы требуют покорности, в обмен, как мы уже писали, на 
иллюзию защищённости. Пришло время посмотреть на собственное отражение в 
пруду. Пора «создавать» общество творцов, где не нужна покорность. Где нужна 
осознанность, единство. Создавать не случайно взяли в ковычки. Потому что если 
мы сейчас начнём создавать что - то новое только на физическом плане, при 
помощи лозунгов и призывов к лучшей жизни, только потому что мы знаем, что так
дальше жить нельзя и имеем некий образ как правильно, ничего, кроме ещё 
большего хаоса мы не создадим. Потому что иметь знания, как жить в гармонии, 
это вообще ни о чём. Даже если вы начинаете понимать, как – то осмысливать эти 
знания, размышлять, задавать вопросы, получать ответы, это тоже ещё ни о чём. 
Это всё красивые слова, если это только знания, или подготовка фундамента, если 
это уже процесс понимания знаний, но к строительству (будь то дом, или общество)
вы ещё даже не приступали. Необходимо научится владеть этими знаниями. И 
именно этот большой труд даст плоды. Чтобы построить общество творцов, 
необходимо понять, что мы одно целое, мы едины. Мы – это всё сущее, и живое 
(минералы, растения, насекомые, животные, птицы, люди, Ангелы, Бог…). Это 
единственный путь развития Общества Творцов. Но такое общество нельзя создать 
на внешнем плане нашей жизни, это путь извне, из глубины. Мы не сможем это 
сделать, меняя что – то в обществе на физическом плане: меняя материальный 
достаток человека, медицину, образования…. Нечем у нас это менять, это вопросы 
внутреннего мира людей, а с ним как раз у нас ОГРОМНЫЕ ПРОБЛЕМЫ! Это 
индивидуальный труд каждого, и это необходимое условие. Вы потом увидите, и 
поймёте, что, меняя себя внутри, трансформируя свои энергии, наполняя себя 
Светом, Любовью, вокруг вас всё начнёт меняться. И если каждый займётся этим и 
сделает это, то в принципе, не будет необходимости создавать общество Творцов. 
Оно уже создано. И это вам ДАР и БЛАГОДАРНОСТЬ от ВСЕВЫШНЕГО за ваш 
труд и сотворчество с ним. Не ждите, что кто – то должен за вас и для вас изменить 
вашу жизнь, и общество, в котором вам было бы приятно жить. Меняйтесь сами, 
совершенствуйтесь вы для этого сюда пришли!  А до тех пор, мы будем бегать по 
замкнутому кругу, в поисках счастливой жизни. День за днём, год за годом, век за 
веком и так далее. При этом, с завидным постоянством, плестись в хвосте этого 
самого счастья, то ухватившись, то упустив, придумывая при это, каждый раз, 
новые способы как дольше за него удержаться. Ну, иногда удаётся ухватиться на 
более длительный срок счастливой и справедливой жизни. Но на долго ли? Давайте
для этого прогуляемся по страницам нашей с вами истории. 

Те, кому за тридцать пять, должны помнить жизнь, которая была в Советском 
Союзе – жизнь при социализме. Её вспоминают, как справедливую и светлую, по 



сравнению с нынешней, демократической жизнью. Она действительно была такой, 
как и говорят о ней. Она действительно была социально справедливей, в ней было 
много светлого и радостного, образовательный и культурный уровни были намного 
выше, чем сейчас.
Но, если это так, тогда возникает справедливый вопрос к тем людям, которые 
разрушили свою страну, или с молчаливого своего согласия дали её обокрасть и 
растащить. Потому что, если быть честными, то нужно сказать, грабили страну все 
её жители, каждый как мог! Поэтому вопрос, как такая великая и богатая страна, 
легко, перестала существовать, остаётся.
Если мы скажем, что как сейчас, так и тогда, людям были присущи такие качества 
как, алчность и жадность к материальным благам, и от этого они повелись на 
обещания красивой и свободной жизни своего правительства (предателей по сути 
своей), то никакой «Америки» не откроем. Но и на поставленный вопрос также не 
ответим.
Давайте на эту историческую картинку посмотрим с другого, более глубокого 
уровня, а именно, что из себя представляет социализм и демократия, как 
общественная форма управления народом.
Социалистическая форма управления, подразумевает общественное распределения 
материальных благ, то есть все материальные средства, через государство, 
принадлежат народу этой страны. Фундаментом социализма был лозунг – Родина, 
государство, партия, правительство! Сам человек в этом списке находится где – то в
хвосте. Хотя, нам всегда создавали иллюзию обратного. Такой общественный строй
не предполагает личного предпринимательства в угоду себе, или своей семьи.
Закон запрещал любую частную деятельность (ей дали клише – спекуляция) и 
строго за это наказывал, порицались даже мысли, о личной выгоде.
А теперь посмотрите на демократию, не правда ли, что, всё, ровно наоборот!
Любое предпринимательство приветствуется, узаконены любые действия в свою 
выгоду и так далее и тому подобное.
Не осознанным людям свойственно падать в крайности, в этом смысле они легко 
поддаются манипуляциям. Их держат в начале в одной общественной формации, 
потом в конечном итоге показывают её слабые стороны, и сразу предлагают прямо 
противоположную общественную форму. Людям нравится всё новое, они всегда 
хотят внешних перемен, это подстёгивает их надежды на лучшую жизнь, поэтому 
они бессознательно заглатывают такие наживки. Люди сами ничего не 
анализируют, никто, ни за что ответственность не берёт, только слепо следуют 
двойственному мироощущению, принимая всё на веру. Надоело одно, очень хочу, 
чего - то другого (часто — чего хочу, даже и не знаю), или же абсолютно ничего не 
хочу и ни во что не верю. Именно на противоречивости желаний, либо на полном 
безразличие к происходящему,  построена система  управление массами людей 
(толпа — элитарное общественное управление), элита управляют толпой. Если вы 
не способны управлять своими желаниями (энергиями своих эмоций), то ими 
обязательно будут управлять другие, и всегда, только в свою пользу. Говорить, что 
толпой управляет элита, не правильно, правильно сказать, что через элитную часть 
общества (как они себя считают, а народ с этим соглашается) идёт управление 
общественными процессами.
Через них прописываются правила игры, задаётся определённый алгоритм 
поведения, которому следует народы стран и государств в Земном круге жизни.
На бессознательном уровне люди хотят быть похожими на свою элиту, хотят им 



подражать, чтобы, как и они, быть ближе к материальной кормушке. Вот что 
желают люди на своём эмоциональном уровне, при этом сама элита, самая 
несчастная, не довольная и дисгармоничная, из всех участников этой глобальной 
игры. Поэтому абсолютный обман и иллюзия желать жить как элита. Она является 
самой зомбированной и не осознанной частью общества, и только такой же народ 
может желать за ними следовать. В Библии есть слова — «слепой, слепого только в 
яму заведёт». Подумайте об этом. Ведь каждый народ достоин своих правителей, с 
точки зрения общего развития. Не может быть по - другому. Какие приоритеты 
ценностей у большинства населения, такими будут и их правители (их элита). 
Разница будет заключаться только в том, что предпочтение в возможностях 
достигать эти ценности (грабить друг друга) будет оставаться за элитой. Но такая 
«мышиная», или лучше сказать «крысиная» борьба за материальные ценности, 
абсолютно ни одних, ни других, не освобождает от главного — развития их Души.
Если люди научатся слышать свой внутренний мир (свою Душу), то начнут 
чувствовать энергетические процессы, протекающие на этом уровне.
Они начнут различать совершенные и качественные энергии, от протекающих в них
энергий не совершенных и не качественных, которые приносят им такое же 
соответственное переживания жизни. Они начнут понимать, что их внутренняя 
гармония мужских и женских собственных энергий, приносит им свет и радость, 
приносит мир и спокойствие, приносит величие, вдохновение и благополучие их 
Душе. Они начнут осознавать, что пришли в этот мир не для того, чтобы в 
постоянной борьбе стремиться получать как можно больше материальных благ, ибо
сам смысл слова «благополучие», приобретёт иное смысловое значение.
Они поймут, что благополучными можно быть только, если ты благодатный и 
благодарный. Для них слово «гармония» также станет ясным и понятным, потому 
что поймут божественное правило сохранения энергий, которое гласит - «сколько и 
какого качества отдаёшь, столько же и того же качества, получаешь».   
Как же на самом деле, в настоящее время, всё происходит, каким образом задаётся 
алгоритм поведения людей в земном круге жизни? Многое нам уже известно, по 
прочитанному выше. Нам уже известно, что Всевышний Творец своими тремя 
первичными творческими лучами (Свет — Мужское начало, Любовь — Женское 
начало, Время — Пространство) создал все миры и реальности своего мироздания. 
Мы так же знаем, что два первичных божественных луча — Мужской и Женский, 
через каждую свою мерность прохождения из своего центра, закручивался 
энергией Времени, в пространственные круги жизни, создавая тем самым 
пространства миров Нави.
Как уже известно, поток энергии времени может течь как вперёд так и в обратную 
сторону, так же можно сказать, что время способно закрутить эти божественный 
лучи, как в правую сторону, так и в левую (коловрат и посолонь).
Когда время создают пространство, закручивая два этих луча в правую (коловрат) 
сторону, то в таком пространстве доминируют мужские энергии, а если наоборот 
(посолонь), то женские. Вот так, в мире Яви, появляются определённые формы 
(биологические многофункциональные компьютеры), под названием — мужчина и 
женщина. На символе «крест», на его центральной горизонтальной линии, мужская 
сторона будет проявляться с правой стороны, от точки пересечения с вертикальной 
линии, а женская, доминирующая энергия, будет символизироваться левой частью 
горизонтальной линии креста.
Если мы, по какой-то причине, отклоняемся своим вниманием от точки соединения 



линий креста по горизонтальной линии (в правую сторону или левую сторону), то 
нарушаем собственную гармонию своих мужских и женских энергий. Чем больше 
такое отклонение, тем сильнее дисгармония этих энергий, и тем дальше, мы от 
божественной вертикальной линии Света и Любви. Гармония и дисгармония 
мужских и женских энергий, зарождаются, а затем закрепляются в процессе 
путешествия Души в своём круге (или кругах) жизни, при накоплении опыта и 
формирования своей личной истории.
Золотой путь развития (срединный путь) начинается тогда, когда в процессе 
приобретённого большого опыта (зрелая Душа), рождается способность 
различения, и тем самым, выявления тех поступков и событий, реакция на которые 
в мире Яви (в биологическом теле, на уровне его нервной системы) отразились, или
проявились: не приятными, не комфортными, либо болезненными ощущениями. 
Все, что нам не нравится, всё, чего бы мы не хотели иметь в своей жизни, имеет 
причинно следственное порождение дисгармонии мужских и женских энергий в 
нас. Чем дальше мы отклоняемся от вертикальной линии связи, от божественного 
первоисточника, тем сильнее затмевается наше сознание, тем больше ошибок мы 
совершаем и согласно этому, соответственно страдаем. Любое страдание, чем бы 
оно не было вызвано, или как сильно бы оно не ощущалось, прорастает из тёмного,
несовершенного сознания. Когда наше сознание остаётся таковым, то божественное
правило — «что посеешь, то и пожнёшь», становится не актуальным, и мы про него
совсем забываем. Такими Душами становится легко управлять и манипулировать, 
что незамедлительно станут делать существа, не имеющие связи с божественным 
первоисточником Света и Любви, но имеющие развитый интеллект.
Такие энергетические существа качают жизненную энергию из людей.
Поэтому они и создали такую систему ценностей, лунную матрицу, в которой 
нормы и правила поведения не позволяли бы легко из этой системы выйти, 
закрепив это на генном уровне. Теперь мы сможем понять, зачем, и как, нас из 
одной крайности, затягивают в другую крайность. Этими крайностями не 
обязательно должны быть общественный, или социальный строй, это всего лишь 
маленькая часть большой игры, но тем не менее именно по такому сценарию 
проводятся все революции, в том числе и оранжевые, а также государственные 
перевороты и войны. Так всегда было и ещё будет, до тех пор, пока люди будут 
развивать только левое полушарие своего головного мозга.
Эта часть ума способна функционировать только в энергетическом спектре, 
который состоит из диалектического миро восприятия. Диалектическое 
мировосприятие, это основа системы лунной матрицы, в Земном круге жизни это 
система, энергий антиподов, где страх всему голова. Систему энергий антиподов, 
или двойственную систему восприятия жизни, можно сравнить с качелями. Такая 
система построена, чтобы люди мысленно прибывали в крайностях, чтобы 
затруднить им пребывания в равновесии и гармонии собственных мужских и 
женских энергий.
Эта программа построена по принципу — разделяй, затем разводи по крайностям 
(как можно дальше) и сталкивай «лбами», создавая тем самым очаги 
напряжённости и разного вида конфликты. Каждый человек, с несовершенным 
сознанием (не достаточно развитой Душой), имеет конфликт на уровне своего 
внутреннего душевного мира, который, в конечном итоге отразится в виде боли и 
страдания биологического тела.
Абсолютной, глупостью для людей являются их действия, которые производятся 



ими в физическом мире, для устранения. или ликвидации общественных и 
личностных проблем, связанных со злом. Такая борьба длится тысячи и тысячи лет,
и нет в ней, и не может быть, никакой победы. Как может победить ваша левая рука
— у правой? Но люди до сих пор пытаются это делать, они каждый раз надеются, 
что так произойдёт, они верят в чудо!
Вот зачем религия прописывает людям, такую эмоцию как «вера». Они говорят, что
вы должны верить в «бога» и чудо произойдёт, ваша жизнь станет прекрасной! Но 
так ли это? Нет! Почему? 
А мы вам скажем почему, по той же самой причине, по которой нельзя в Явном 
физическом мире победить терроризм или фашизм, уничтожая только 
биологические тела. Да, религия создаётся на основе знаний пути духовного 
развития человека, но для того, чтобы держать людей в повиновении. Поэтому 
даётся начальная часть истинных знаний, чтобы человек поверил, а потом его 
уводят совершенно в другую сторону. Знания о пути совершенствования 
подменяются знаниями об одежде святых, творимых ими чудесах, похождениях, 
цитатами, догмами и запретами. Это делают для нас важным, а не что да как делать 
на самом деле. Нас учат, быть идеальным рабом и телом, и духом. При этом вам не 
дадут узнать больше вашего пастыря. Существует так называемый потолок, за 
который вас не пустят, как бы вы не хотели.  Вам не показывают и никогда не 
покажут где находится причинный корень этих явлений, на это наложено «табу», 
запрет. А что это за знания, если ты ими воспользоваться не можешь? Если не 
понимаешь, как оно всё устроено, да как действует? 
Всё управляется одной системой, можно сказать, что Земной круг жизни 
управляется с одного определённого уровня, одной определённой силой и они 
знают истинное положение вещей в этом круге.  Но зачем тогда они позволяют 
существовать стольким религиозным направлениям и течениям?
Они позволяют этому многообразию существовать только потому, что бы не 
затухал принцип: разделяй, разводи, сталкивай и властвуй, а для этого каждый 
должен верить, именно верить в своего бога. Они не говорят познайте Бога в себе, 
ибо только там вы сможете его почувствовать через собственный Свет и через 
собственную Любовь. Они не говорят доверьтесь жизни, ибо ваша жизнь и есть его 
проявление, если вы её правильно чувствуете, и от этого ей доверяете. Они как раз 
делают всё наоборот. Они делают, чтобы вы жили в страхе, и в не доверии, к жизни.
Вам надо научится чувствовать Божественный Свет и Любовь, и тогда к вам придёт
доверие к своей жизни, а значит и к Нему.
Мы расскажем вам одну небольшую, но поучительную историю;

Один священник шёл в горах, так получилось, что он поскользнулся и полетел 
вниз, в пропасть. В таком страшном и опасном положении, люди всегда 
вспоминают о Боге. Наш герой также вспомнил о нём. Он, испуганный падает в 
низ, и одновременно, просит Бога о помощи — «боже мой, я столько тебе молился, 
я не спал ночами, стоя на коленях я посвящал это время тебе. Ты всё, что у меня 
есть.  Я очень сильно верю в тебя.  Я верю, что ты меня спасёшь».
Проходит мгновение, и священник рукой хватается за ветку и повисает в воздухе. 
Проходит ещё мгновение, и он слышит голос с небес — «если ты действительно 
мне доверяешь, отпусти ветку!».
Нет, ни за что я это не сделаю. Я не дурак, и не самоубийца — отвечает сам себе 
священник.



Может это история для кого-то покажется смешной и не реальной, но тем не менее, 
она очень показательна, и многие смогут, как в зеркале, увидеть себя.
Ведь так легко верить в Бога, любить Вселенную и весь Мир, и вообще 
произносить много красивых и возвышенных слов. Но далеко не так просто жить в 
доверии к Богу, и истинно Любить. Ведь любить, это значит полностью растворить 
свою самость, своё эгоистическое наследие в божественном источнике. И истинное 
доверие к вам придёт только когда
ваше биологическое тело и ваша Душа сольются с божественным первоисточником 
Света и Любви. Но над этим нужно трудиться, чтобы к вам пришли эти чувства и 
эти знания. Вам для этого нужно что-то делать, либо вспомнить, что вы уже были 
этим когда-то, либо заново приобрести эти знания. Но, в любом случае, когда к вам 
придут эти знания и эти чувства, то вы всем своим существом и каждой клеточкой 
вашего тела, будите знать об этом, и в этом случае, вам не нужно будет в кого – то 
верить. Ну, а пока, вы можете только произносить разные красивые слова, и 
выполнять программу лунной матрицы. Власть над вами, вот всё, что им нужно в 
первую очередь, а во вторую, это ваши учителя, которые вас подстёгивают и будят. 
Поэтому ваши мужские и женские энергии, опять разводят, используя 
политические, религиозные и другие качели. Вас искусственно уводят от золотого 
пути вашего развития, от вертикальной линии креста, от божественного 
первоисточника Света и Любви, от настоящего времени. А ваша задача, через своё 
путешествие, в мире Нави и Яви, накопить информационный жизненный опыт и 
трансформировать его в Свет Знаний, и Чувства Любви. Начать движение в этом 
направлении можно, только если ваше внимание заинтересуется этим 
направлением, без этого, не возможно встать, на золотой (срединный) путь 
соединения своих энергий.
Следующий шаг, это теоретическое изучение устройства божественного 
мироздания, его энергетических структур, его временные круговые энергетические 
завихрения (круги жизней), его творческие лучи (лучи творения и мерности), и 
временные фильтры (порталы времени).
И по мере понимания и усвоения теоретического материала, переходить к 
практическому, мудрому и творческому владению своими, мужскими и женскими 
энергиями. Если ваше внимание, всё больше и больше, захватывается вашими 
жизненными энергиями, если вы становитесь, всё более и более, чувствительными 
к ним, значит ваше путешествие происходит всё ближе, к срединной, вертикальной 
линии вашей жизни, к её гармонии.
Каждый должен понимать, что он ощущает жизнь, только потому, что ощущает 
свои энергии, жизнь состоит из этих живых энергий. Вы и есть эти энергии, 
сказать, что эти энергии ваши, значит сказать правду и не правду одновременно. 
Эти энергии являются только Божественными и одновременно вашими, потому что 
вы и есть он, вы являетесь им. Вам позволено пользоваться и владеть всем его 
энергетическим спектром, всем его потенциалом и всей мощью этого потенциала. 
Для этого вам, от него, не нужна никакая генеральная доверенность, он сам 
является этой доверенностью, он полностью, сто процентов вам доверяет.
Особенное свойство энергии доверия, как раз и состоит в том, что оно способно 
себя реализовать, только полностью в сто процентном своём доверии.
В божественном доверии не может быть никаких сомнений. Ему не нужно в кого-
то, или во что-то верить, он просто знает и любит, и поэтому сто процентов 



доверяет. Весь его интерес, и всё его желание состоит в том, чтобы вы также умели 
владеть и пользоваться всем этим потенциалом. Вам нужно только этому не 
сопротивляться, но как раз это, вы только и делаете. Вы живёте в сопротивлении, 
вы сопротивляетесь сами себе, одна ваша часть противостоит другой вашей части. 
Вы сами себя разводите, чтобы создать противостояние основных его энергий 
(мужской и женской). Прежде всего, это происходит во внутреннем пространстве 
каждого, а потом эту дисгармонию энергий, мы излучаем во внешнюю среду 
своими мыслями. Тем самым, этими энергиями, питаем и усиливаем околоземное 
пространство (лунную матрицу).
Так, информационно, заполняются ячейки сотовой памяти глобального лунного 
компьютера, который обратной связью, через левое полушарие головного мозга 
людей, информационно поддерживает и даже усиливает дисгармонию первичных, 
божественных энергий, уже внутри каждого. Любое противостояние, на каком бы 
уровне оно бы не случалось, и по каким бы иллюзорным, искусственным, или 
естественным причинам оно бы не возникало, будет создавать энергетическое 
напряжение (принцип действия Торы).
Для нас это как хорошо, так и плохо. Особенность течения энергии заключается в 
том, чтобы на её пути не создавалось никаких препятствий. Не умелое, не 
сознательное отношение к ним, обязательно приведёт к разрушениям на том 
уровни, где такое препятствие будет создано. В этом случае, эта энергия выполняет 
функцию разрушения и очищения от хаоса и не совершенства.
В другом случае, движение энергетических потоков создаёт жизнь, энергию жизни. 
Качество этих энергий, определит качество и количество этой жизни. Количество 
энергии жизни, это бесценный, божественный дар, оно даётся от божественной 
Любви и от Света (приобретённых знаний), и находится в прямо 
пропорциональной зависимости: чем больше, по вертикальному каналу связи, мы 
передаём накопленных знаний (личного жизненного опыта), тем больше 
жизненных сил к нам возвращается. Выше мы об этом уже говорили. Больше 
знаний (жизненного опыта) передать можно только в одном случае, если энергии 
этих знаний (мысли и чувства), высоко частотные, несущие в себе высокие чувства,
а не низкие эмоции, ибо грубое, всегда тяжёлое и высоко подняться не может. 
Такие энергии, по закону соответствия, из – за своей тяжести, оседают в круге 
жизни, из которых он и состоит. В этом случае, периодически (циклически) на 
первый план этого круга жизни будут проявляться энергии очищения и разрушение,
чтобы, хотя бы на какое-то время, снизить хаос несовершенства. Как раз, этот 
процесс, мы и наблюдаем в своём круге жизни. Здоровье, или не здоровье 
биологического тела, также подвержено действию этого правила.
Жизнь так устроена, что в неё, сразу, вписано всё необходимое, чтобы она 
осуществилась самым наилучшим образом. В ней есть всё, для постоянного 
улучшения её качества и количества. Вам для вашего развития никто не нужен, вам 
абсолютно достаточно вашей жизни. Вам не нужно никого слушать, и никому 
верить, у вас есть ваша жизнь и этого вполне достаточно. Другое дело, что вы не 
знаете, из чего она состоит, и как процесс жизни осуществляется, но и опять, кроме
вас самих никто не сможет в неё проникнуть, чтобы это узнать.
Только вы и ваша жизнь, способны проникнуть друг в друга, и осознать, что это 
такое! Мы же вам только помогаем, указывая разные способы, для осуществления 
этого проникновения. Мы все эти символы, которые сейчас для вас раскрываем, не 
придумали, они все взяты из нашей повседневной жизни. Но, несмотря на это, мало



кто из вас на них обращал должного внимания. Ежечасно, и даже ежеминутно, 
мужчины сталкиваются с женщинами, а женщины сталкиваются с мужчинами, и от
того, что вы постоянно сталкиваетесь, чаще всего, совершенно ничего друг о друге 
не знаете.
Их отношения формируются на самом поверхностном уровне, их интересы друг к 
другу не проникают глубже биологической формы. Каждый, в основном, и прежде 
всего, интересуется формой противоположного пола, плюс, какие-то материальные 
выгоды. Какие в этом случае могут складываться между ними отношения, если 
только не поверхностные? Конечно же, такие отношения могут строится только на 
интересах тела, и не иначе! А это значит, что ваше внимание будет порабощено 
энергией второй чакры, которая раскручивает сексуальные желания и инстинкты. 
Энергия второй чакры, её ещё называют энергией кундалини, может послужить 
очень мощной энергией вашего развития, а может отбросить это развитие далеко 
назад.
При возникновении второго случая, будут разрушатся ваши энергетические 
структуры, как на уровне Души, так и на уровне биологического тела, потому что 
не правильные отношение, выстроенные между мужскими и женскими энергиями 
(их дисгармония) в этой сфере, закроют божественный поток, идущий по 
вертикальной линии на границе с солнечным кругом жизни.
Многие проблемы, связанные с женским и мужским здоровьем, на уровне тела, 
также возникают на этой почве. Конечно же, сам корень дисгармонии этих энергий,
лежит на уровне личных историй, записанных на уровне Души, при накоплении 
жизненного опыта. Поэтому и исправлять это тяжёлое положение следует, как и 
многие другие проблемы, также на этом уровне. Тёмные жрецы, понимающие 
значение и важность гармоничного функционирования мужских и женских 
энергий, очень мощно препятствуют такой гармонии, выше мы также об этом 
говорили.
Именно они, с тонкого плана руководят теми, кто принимают законы и управляют 
странами и государствами, они же определяют приоритеты ценностей, в том числе 
и приоритеты моды.
Поэтому мы видим, как женщины, не понимая того, что сами для себя творят, 
выпячивают своё тело, как на рынке товар. Эти ложные ценности и заставляют 
женщин, своим телом, как инструментом, оперировать и достигать разных своих 
материальных желаний. Очень хотелось бы, чтобы и женщины, и мужчины 
понимали, что исполняя таким образом свои желания, они как раз выполняют 
желания тёмных жрецов, они отдают им свою энергию, которая есть божественная 
воля. Когда женщины искушают мужчин своим телом (при этом сами действия не 
так разрушительны, как мысли и мотив), то мужчины страдать будут во вторую 
очередь, а в первую, страдать будут сами женщины. Они, по своей природе, более 
чувствительны. Именно поэтому с них спрашивать будут строже. Энергетическая 
природа женщины, построена таким образом, что точка сборки их внимания, лежит
ближе к духовному сердцу, поэтому они более чувствительны, чем мужчины. У 
мужчин, внимание ориентировано на голову, на интеллект, они менее 
чувствительны и потому стоят ближе к свету, к знаниям, чем чувствам и Любви. 
Именно женщины, и именно собой, должны явить божественное чувство Любви — 
мужчине.
А мужчина, в своей чистоте, принять Любовь, и структурировать её в совместный 
творческий процесс. Так возникнет и будет усиливаться их совместная 



энергетическая Тора, их Солнечный круг, пространство Любви и Света. Такое 
может произойти в паре тогда, когда прежде, каждый начнёт приводить свои 
внутренние мужские и женские энергии в гармоничное состояние. Ведь в каждом 
мужчине имеется процент женских энергий, точно так же, как и в каждой женщине,
имеется процент мужских.
Идеально, при рождении, этот процент, должен равняться золотому сечению, то 
есть в мужчине 35-40 процентов женских энергий, и соответственно так же и в 
женщине. На момент создания союза, или в процессе жизни в этом союзе, эти 
энергии, в каждом, должны быть очищены от лжи и хаоса, то есть от мусора и 
грязи. Это необходимое условие для того, чтобы к женщине пришла Любовь 
(чувства), и она смогла их передать, а мужчина эти чувства принять, в своё 
пространство Света (знания). Это возможно, только если оба партнёра, честно, к 
этому будут стремится. Тогда их отдельные Торы, или их солнечные жизненные 
круги, хороводы, будут усилены во много раз, потому что сольются, в единую 
красивейшую, и сильнейшую гармонию, где мужских и женских энергий будет 
поровну. И пока они будут вместе, такой мощный союз никакие враждебные силы 
разрушить не смогут.
К этому можно добавить только одно, вы будете всё это великолепие чувствовать, 
вы будете переживать это в своих ощущениях. Какие энергии вы в себе развиваете, 
то и будите чувствовать, потому что являетесь ими. 
Есть мнение, что человек есть то, что он ест. Так можно было бы утверждать, если 
человек был бы только биологическим телом. Но человек, это живая, 
энергетическая структура, представляющая из себя: биологическое тело, Душу и 
Дух, и он прежде всего энергии чувств и знаний (Любовь и Свет), закрученные 
энергией времени, в круг жизни под названием — Человек!
И, когда, под таким правильным ракурсом, мы будем смотреть на себя, то только 
тогда сможем правильно относиться к питанию своего биологического тела, и 
никак не раньше. В этом случае, всё будет гармонично складываться.
Вам не нужно будет много еды, чтобы заполнить свою внутреннею пустоту, а то, 
нужное количество пищи, которое вы примите в своё биологическое тело, 
прекрасно усвоится, благодаря сильной энергии от Света и Любви.
Всё просто, когда вы сознательны, и всё так сложно и запутанно, когда этой 
осознанности нет. Приобретение осознанности, это только вопрос вашего желания, 
времени, и труда. Нужно только на какое-то время отбросить суету, и 
высвобожденный потенциал внимания, обратить во внутрь, к своей Душе и к 
своему Духу.
Символ гармонии мужских и женских энергий, очень может в этом помочь.
Как никакой другой символ, он говорит о пропорциях, в которых должны 
находиться мужские и женские энергии, в каждом мужчине, в каждой женщине, как
до того момента, где их отдельные энергии сольются в единство и до момента, где 
они создадут единый солнечный круг (тору), их единой совместной жизни.

  

  7.    СОЛНЦЕ
                   

Какие чувства и образы возникают у нас при слове – Солнце? Думаем, разделим 



мнение большинства, если скажем: Солнце – это тепло, нежность, радость, уют, 
свет. Солнце – это, журчание ручья, птиц голоса, это улыбка, смех, доброта – это 
Жизнь! Солнце – это огромный источник энергии. Он внутри каждого из нас, как 
личное, индивидуальное солнце, дающее нам жизнь и питание. Чистая энергия, 
пульсирующая, доступная, готовая дать нам всё, в чём мы нуждаемся, чтобы что – 
то совершать. Так, если вы начинаете что – то новое и нуждаетесь во вдохновении, 
или вы что – то закончили и хотите отдохнуть – всё, что вам нужно, это идти к 
источнику. Но сначала вам придётся узнать, как быть у источника. Солнце – это так 
же, и представитель символа девять – ни – что, в котором всё. Это – вибрация всех 
возможностей. Это – состояние чистого, абсолютного потенциала. Самое 
правильное, что надо было бы сделать каждому из нас, это расслабиться в этом ни –
что, упасть в эту тишину между словами. Наблюдать мгновение между вдохом и 
выдохом. И ценить каждое это мгновение вашего опыта. Но для этого ваша жизнь 
должна стать чистым пламенем, светом, солнечной жизнью – осознанной. А это 
произойдёт только тогда, когда вы начнёте освобождаться от пыли и мусора, 
которые собирали в прошлом (наши истории). Вы привыкли к шуму и 
деятельности. Забудьте о них. Настало время прийти к себе. Позвольте энергии 
целого завладеть вами. Двигайтесь к своему сердцу, оно укажет вам путь к вашему 
источнику. Вам нужно стать единством, вам придётся найти свою суть (источник) 
самим, без проводника. Ночь темна, но с факелом познания вы обязательно придёте
к рассвету. Каждый, кто горит желанием познать себя – найдёт рассвет, найдёт своё 
солнце. Не избегайте и не лишайте себя великого приключения. Жизнь редко 
бывает так серьёзна, как мы о ней думаем. Помните, когда мы были детьми, жизнь 
для нас была игрой – чистой, светлой, радостной. Она делилась с нами своими 
знаниями, тайнами, своей любовью. Мы доверяли ей, мы были искренними, 
лёгкими, мы не боялись. Мы постоянно жили с солнцем, оно было в нас, оно 
давало нам энергию жизни. Почему повзрослев, мы вдруг стали такими 
серьёзными, взвалив на себя груз всевозможных страхов? Почему перестали 
доверять жизни? Всё, что сейчас окружает вас – это творение серьёзного человека. 
Он сотворил все религии, все философии, мораль, контроль…. Так создайте в себе 
альтернативу «серьёзному человеку». Сотворите свой, собственный мир, который 
полон света, радости, любви. В тот момент, когда вы начнёте видеть жизнь, как 
несерьёзность, весь груз спадёт с вашего сердца, все страхи исчезнут. Ваша 
серьёзность – это ваше Эго. С Эго, всё ваше существование – это рана, это боль. И 
вы постоянно носите её с собой, помогаете ей расти, вместо того, чтобы помочь ей 
исцелиться. Пока вы будите находиться в иллюзии того, что нашёптывает вам ваше 
эго (я всегда буду рядом, я буду тебя защищать и оберегать…), вы не исцелитесь. 
Не сможете стать целым и жить как цельное существо. Эго всегда на стороне 
разделения. На самом деле, никто не заинтересован в том, чтобы вас обидеть, 
каждый занят тем, что охраняет свою собственную рану. Поймите это. Это то, что 
мешает вам видеть свой источник, своё солнце и находиться в нём. Наше эго – это 
как тучи, скрывающие от нас наше солнце. Настало время развеять их. Настал 
момент, совершить прыжок! И это качество абсолютного доверия. Прыжок – это 
пробуждение нового понимания: все звёзды, луна и солнце принадлежат вам. 
Расправьте крылья и летите к солнцу. Во внутреннем небе, во внутреннем мире. 
Настало время отпустить любые ожидания, которые были у вас насчёт себя и 
других людей, и признать ответственность за все иллюзии, которые вы несёте. 
Помните, иллюзии – это ваше эго, которые закрывают от вас ваше солнце. И только 



вы несёте за это ответственность. Позвольте чувству доверия возрастать в вас всё 
больше и больше, и солнце будет радо освещать ваш путь, согревать ваши сердца и 
придаст вам мужество и уверенность.
Так было и так будет, всегда. Многие ищущие питают вдохновение именно от 
плазменного тела Солнца. Бог «Ра» — для славян, был Солнце. Только те, кто 
имеют сильное проницательное внимание, могут понять и оценить истинное 
значение Солнца для себя, и для всего живого. Но люди так поверхностно живут, 
что ничего не видят. Также и к Солнцу они относятся, на самом поверхностном 
уровне, и при этом хотят, чтобы природа к ним была благосклонна. Солнце 
управляет всеми жизненными процессами в своей планетарной системе, и Земля 
здесь не исключение. Почти все научные заявления, по поводу вреда солнечной 
активности, в последнее время, являются ложью и огромным заблуждением. 
Солнце никогда и никому навредить не может. Эти заблуждения специально 
рождают, чтобы отвести умы людей от главного. Главным же является то, что Земля
становится ближе к Солнцу, и это должен быть, самый радостный знак для людей. 
Конечно же, такая новость требует адекватного восприятия, ведь это значит, что на 
Землю будут идти иные, по силе, солнечные энергии. Жить по прежнем, только в 
модели лунной матрицы, будет весьма затруднительно, и прежде всего для здоровья
вашего биологического тела, компьютера. Его придётся перестраивать 
(перепрограммировать). Если этого не сделать, то те вирусы, которые вы нахватали,
путешествуя по Земному кругу жизни, внутри лунной матрицы, будут этот 
компьютер выводить из строя. Он не сможет выдерживать новые потоки 
информации, отчего будет зависать и выводить из правильного функционирования 
целые его системы. Именно так, в настоящее время, происходит с людьми: 
онкология, инсульты, инфаркты и другие  заболевания, происходят именно по этой 
причине. Ведь в таком состоянии, иммунная система не может полноценно 
функционировать.
И во всё этом виновато не Солнце!
Виноваты мы сами, вернее те, кто не желает развиваться!
Каждому, жизнь даётся только для развития, и не для чего другого.
Может кто-то думает иначе? 
Как бы кто не думал, если будите игнорировать новое положение Солнца и Земли, 
останетесь плевелами, и не сможете перейти на следующий, более высокий круг 
жизни.
Природа околоземного пространства должна, и будет изменена, а это значит, 
изменятся условия жизни. Теперь время диктует нам, что бы мы подготовились к 
получению ещё более глубоких и объёмных пластов знаний.
Это солнечные знания, которые содержат в себе чувство-знания огромных объёмов,
по сравнению с теми, которые есть в системе лунной матрицы.
Для оперирования такими знаниями, требуется и иная операционная, 
биологическая система. Конкретно о такой системе говорилось при раскрытии 
символа звезда (человек, как биологическое тело).
Теперь переработать такие объёмы информации и передать её по вертикальному 
божественному каналу связи, будет способно только наше духовное сердце, которое
и нужно будет развивать. Таковы правила нынешней жизненной игры и 
одновременно правила жизненного обучения. Если вы не хотите остаться 
плевелами (рабами), этой несовершенной системы, необходимо будет принять эти 
условия и встать на путь приобретения знаний.



Пока многие даже не догадываются, насколько эти знания меняют качество жизни.
Как эти знания перерождаются в ваши чувства, которые открывают новые 
просторы вашей жизни.
Как новые, приобретённые, навыки чувствования, позволят отличать протекающие 
через вас энергетические потоки.
Как с ними можно взаимодействовать и творить новые, чистые и красивые 
мысленные формы.
Как взаимодействуя с ними, можно свой внутренний мир (ауру) усиливать и 
расширять, тем самым избавляясь от болезней.
И наконец, в итоге, постоянно прибывать и находится в этих чистых и светлых 
энергетических потоках, и получать огромное наслаждение и радость — в 
чувствовании их!
Именно этого от вас ждёт Бог, Всевышний Творец.
Поэтому он как заботливый родитель, желает своим детям, быстрейшего перехода в
Солнечный круг жизни.

                                               ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Мы закончили описание символов. Мы это делали, сообразно нашему 
собственному их видению и пониманию.
Очень желательно, чтобы всё, что выше было написано, было подвергнуто, 
глубокому анализу со стороны заинтересовавшихся. Чтобы каждый, смог вынести 
собственное представление и мнение, о каждом символе в отдельности, а затем дал 
им общую, последовательную интерпретацию, которую можно было бы применить 
к собственной жизни. Это и есть самое важное и ценное для каждого.
Мы же со своей стороны заверяем, что те, кто серьёзно этим займётся, не будет 
разочарован, положительный результат не заставит себя долго ждать.
Потому что тот порядок, в котором символы размещены в таблице, дублирует 
алгоритм жизни каждого из нас. С самого зачатия и до окончания нашего Земном 
круга жизни, мы сознательно, или без сознательно следуем этому алгоритму.
Именно от этой сознательности, зависит многое в жизни.
Тот, кто начнёт развивать своё внимание, будет, одновременно, и повышать свою 
осознанность.
Сразу хотим предупредить, что это процесс не одного дня. Вы не сможете поднять 
своё сознание, просто разглядывая символы в таблице, так же будет не 
достаточным, только раз или два, прочитать ключ к символам. Нужно 
продолжительное время нацеливать своё внимание, на влияние и значение этих 
символов, в вашей жизни.

Авторы проекта — Виктор и Любовь Алещановы
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